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KORANUSANTARA – Sepanjang semester 
I 2023, kinerja APBN terus mencatatkan sur-
plus. Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Muly-
ani Indrawati menjelaskan, surplus APBN 
per Juni 2023 mencapai Rp 152,3 triliun (0,71 
persen dari PDB).

Surplus itu berasal dari pendapatan nega-
ra Rp 1.407,9 triliun yang lebih besar daripada 
belanja negara yang mencapai Rp 1.255,7 trili-
un. ”Hingga pertengahan tahun, posisi positif 
ini memberikan keyakinan bahwa defisit ta-
hun ini masih bisa kita jaga dan bahkan kita 
turunkan. Keseimbangan primer di Rp 368,2 
triliun cukup besar dibandingkan tahun se-
belumnya,” ujarnya pada konferensi pers di 
Jakarta, Senin, 24 Juli 2023. 

Pendapatan negara yang mencapai Rp 
1.407,9 triliun itu setara dengan 57,2 persen 
dari total target tahun ini. Menkeu menyebut-
kan, pertumbuhannya mencapai 5,4 persen.

Meski demikian, Ani, sapaan Sri Mulyani, 
menjelaskan bahwa salah satu komponen 

pendapatan negara, yakni penerimaan pajak, 
mengalami tren melambat. Pada awal 2023, 
penerimaan pajak masih mencatatkan per-
tumbuhan yang tinggi sebesar 48,7 persen.

”Kinerja penerimaan pajak semester I 2023 
masih tumbuh positif, tapi rate of growth-nya 
terus mengalami normalisasi atau penurunan. 
Kalau awal tahun masih tumbuh 48,7 persen, 
sekarang sudah 9,9 persen,” jelasnya.

Dari sisi belanja, telah terbelanjakan an-
ggaran Rp 1.255,7 triliun atau 41 persen dari 
target tahun ini. Belanja pemerintah pusat 
tercatat Rp 891,6 triliun. Dari jumlah itu, be-
lanja kementerian/lembaga (K/L) mencapai 
Rp 417,2 triliun. Terutama untuk Pemilu 2024, 
pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN), dan 
beragam infrastruktur.

”Dari belanja K/L ini, yang menonjol 
adalah belanja untuk persiapan pemilu, 
pembangunan IKN, dan pembangunan 
infrastruktur prioritas,” ungkap bendahara 
negara tersebut. (*)

menKeu sri muLyani seBut iKn
& pemiLu prioritas BeLanja apBn



3rabu
26 JULI 2023uTama

KORANUSANTARA – Pelan 
namun pasti, bakal calon wakil 
presiden (bacawapres) untuk 
mendampingi bacapres PDIP 
Ganjar Pranowo mulai mene-
mukan muaranya. Dari sebel-
umnya 10 nama mengemuka, 
kini tersisa setengahnya. 

”Sekarang sudah mengerucut 
menjadi lima nama," ujar per-
empuan yang juga menjabat 
ketua DPR RI tersebut.  Senin, 24 
Juli 2023, Ketua DPP PDIP Puan 
Maharani menyampaikan kepa-
da media perihal kelima nama 
yang dimaksud. “Sekarang su-
dah mengerucut menjadi lima 
nama," ujar Puan. 

Ketua DPR RI tersebut menjabar-
kan, kelima nama yang dilirik par-
tainya sebagai pendamping Gan-
jar antara lain, Menteri Pariwisata 

dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) 
Sandiaga Uno, Menteri BUMN Erick 
Thohir, Ketua Umum PKB Muhaim-
in Iskandar, Ketua Umum Partai 
Demokrat Agus Harimurti Yudhoy-
ono (AHY), dan mantan Panglima 
TNI Andika Perkasa. 

Lalu, siapa di antara lima nama 
tersebut yang paling potensial 
mendampingi Ganjar? Puan ma-
sih belum buka kartu. Yang jelas, 
nama itu sudah berada di kan-
tong Ketua Umum PDIP Mega-
wati Soekarnoputri. 

Dengan demikian, selain Men-
ko Bidang Politik, Hukum, dan 
Keamanan Mahfud MD, nama 
bacawapres yang tereliminasi 
adalah Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) 
Basuki Hadimuljono, Ketua 
Umum Partai Golkar Airlangga 

Hartarto, Gubernur Jawa Barat 
Ridwan Kamil, serta Imam Besar 
Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar.

Masih bertahannya AHY da-
lam bursa bacawapres PDIP 
menarik perhatian. Padahal, 
AHY dan Demokrat masih solid 
bersama NasDem dan PKS dari 
perahu Koalisi Perubahan dan 
Persatuan (KPP). 

”Ini sebuah kehormatan yang 
kami apresiasi,” ucap Deputi 
Bappilu DPP Partai Demokrat 
Kamhar Lakumani.

Masuknya nama AHY dalam 
lima besar itu, menurut Kamhar, 
merupakan bukti bahwa keto-
kohan dan elektabilitas putra 
sulung mantan Presiden Susi-
lo Bambang Yudhoyono (SBY) 
tersebut sangat diperhitungkan 
dan diakui. (*)

Puan Maharani bersama bakal capres PDIP Perjuangan Ganjar Pranowo. 

Bacawapres pendamping ganjar mengerucut Lima nama



4 rabu
26 JULI 2023 polITIk

KORANUSANTARA – Setelah 
mangkir pada panggilan pertama, 
Airlangga Hartarto akhirnya datang 
memenuhi panggilan Kejaksaan 
Agung, Senin malam, 24 Juli 2023. 
Ketua Umum Partai Golkar itu di-
mintai keterangan sebagai saksi 
perihal kasus korupsi izin ekspor 
Crude Palm Oil (CPO) dan produk 
turunannya.

Direktur Penyidikan JAM Pidsus 
Kejagung Kuntadi menyampaikan, 
pemeriksaan Airlangga tidak lepas 
dari kebutuhan penyidik. Yakni un-
tuk mengetahui sejauh mana lang-
kah dan kebijakan penanggulangan 
kelangkaan minyak goreng dilaku-
kan oleh Kementerian Koordinator 
Bidang Perekonomian yang berada 
di bawah otoritas Airlangga. 

Kuntadi memastikan, timnya 
bekerja dengan landasan alat buk-
ti. Jawaban Airlangga atas 46 per-
tanyaan yang sudah disampaikan 
kepada penyidik bakal didalami. 
”Setelah pemeriksaan (Airlangga), 
kami melakukan evaluasi dan penda-
laman. Dikaitkan dengan keterangan 
yang lain,” imbuhnya. Pendalaman 
juga dilakukan oleh Kejagung untuk 
mengetahui keputusan-keputusan 
yang diambil dalam rangka menga-
tasi kelangkaan minyak goreng. 

Selain itu, penyidik JAM Pidsus 
Kejagung perlu mencari tahu pihak 
mana saja yang turut menikmati 

kerugian negara dalam kasus terse-
but. Termasuk penyebab peristiwa 
yang membuat Wilmar Group, Per-
mata Hijau Group, dan Musim Mas 
Group dijadikan tersangka. ”Apa-
kah ketiga perusahaan turut me-
nimbulkan kerugian negara atau 
menikmati kerugian negara, kena-
pa itu bisa terjadi. Itu yang hendak 
kami dalami,” beber Kuntadi. 

Sementara itu, Kapuspenkum Ke-
jaksaan Agung RI I Ketut Sumedana 
menyayangkan terjadinya peristiwa 
pengancaman yang dialami jurnalis 
oleh pengawal Airlangga.  “Harusnya 
tidak ada kata-kata pengancaman 
seperti itu. Kerumunan dan de-
sak-desakan bagi teman-teman me-
dia hal yang biasa dan menjadi tugas 
keseharian mereka. Yang penting 
tidak menimbulkan kegaduhan dan 
saling menghargai satu sama lain,” 
kata Ketut dalam pesan tertulis kepa-
da media, Selasa, 25 Juli 2023. Ketut 
pun mengatakan petugas Kejaksaan 
Agung dilatih untuk sopan santun. Ia 
mengatakan apabila hal itu dilaku-
kan oleh petugas Kejaksaan, tentu 
akan ditegur dan disanksi. 

Peristiwa pengancaman ini 
dilakukan oleh salah seorang penga-
wal usai Airlangga menjalani pemer-
iksaan selama 12 jam lebih di gedung 
Jaksa Agung Muda Bidang Tindak 
Pidana Khusus (Jampidsus). Airlang-
ga sempat memberikan pernyataan 

setelah pemeriksaan. Ia mengaku su-
dah menjawab 46 pertanyaan peny-
idik. Sedikit bicara, Ketua Umum Gol-
kar itu langsung berlalu menuju ke 
mobilnya.

Awak media pun hendak meng-
gali lebih dalam keterangan Air-
langga. Ada juga yang mengajukan 
pertanyaan soal wacana Munaslub 
Partai Golkar. Tiba-tiba dalam keru-
munan, terjadi insiden saling dorong. 
Sontak terdengar ada teriakan agar 
wartawan membuka jalan untuk 
Airlangga. Teriakan itu disusul an-
caman, 'Gue Tembak Lo'.

Sementara itu, Wakil Ketua 
Umum Partai Golkar Bambang Soe-
satyo  menyatakan, partainya akan 
memberikan bantuan hukum pada 
Airlangga. Dia menerangkan, di in-
ternal ada mekanisme untuk mem-
bantu anggota ataupun kader yang 
berpotensi menjalani proses hukum. 

Disinggung soal polemik desakan 
musyawarah nasional luar biasa 
(munaslub) Partai Golkar yang kian 
liar, politikus yang menjabat sebagai 
Ketua MPR RI itu enggan berspeku-
lasi lebih jauh. Dia merasa, itu bukan 
kewenangannya. ”Itu adalah domain 
ketua umum, saya hanya wakil ketua 
umum,” tuturnya. Tapi dia menegas-
kan, sesuai jadwal musyawarah na-
sional (munas) Partai Golkar hanya 
ada tahun depan. ”Tahun depan jad-
wal munas,” tegasnya. (*)

Airlangga Hartarto menjalani pemeriksaan di Kejagung terkait kasus korupsi izin ekspor Crude Palm Oil (CPO)
dan produk turunannya.

Kejagung daLami Keterangan airLangga,
jurnaLis diancam temBaK
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KORANUSANTARA – Taiwan makin gen-
car membidik wisatawan dari negara-negara 
muslim.  Konsep wisata yang Muslim Friend-
ly pun terus dikembangkan.  “Sekarang 
wisatawan muslim tak kesulitan kalau ingin 
beribadah atau mencari menu yang halal di 
Taiwan,’’ kata Huang Yi-Chen, Direktur Divisi 
Hubungan Internasional Biro Turis Taiwan, 
saat menyambut delegasi jurnalis internasi-
onal di kantornya beberapa waktu lalu. 

Huang membeberkan upaya yang tel-
ah dilakukan pemerintah agar wisatawan 
muslim betah.  Yakni, menyediakan ban-
yak tempat beribadah di area publik.  
‘’Termasuk, musala di Bandara Internasi-
onal Taoyuan, Stasiun Utama Taipei, Sta-
siun Kereta Taichung, dan 13 area wisata 
nasional,’’ ujarnya.  ‘’Kami juga memper-
baiki fasilitas toilet dan menambah tem-
pat wudhu,’’ timpalnya.

Mereka juga mendorong industri 
makanan dan pengusaha kuliner untuk 
mendapatkan sertifikat halal.  Jumlah 

restoran yang ramah muslim juga terus 
bertambah.  ‘’Saat ini, sudah ada 201 resto-
ran yang sudah mengantongi sertifikat ha-
lal.  Dan 111 tempat belanja bagi kebutuhan 
wisatawan muslim,’’ jelasnya. 

Tak hanya restoran dan lokasi wisata.  
Sejumlah hotel juga sudah diminta untuk 
mendapatkan sertifikat ramah muslim.  To-
tal, ada 140 hotel yang menyediakan sarana 
ibadah bagi tamu beragama Islam.  ‘’Selalu 
tersedia Al-Qur'an dan sajadah bagi para 
tamu muslim. Petunjuk arah kiblat juga se-
lalu tersedia di kamar,’’ lanjutnya.

Berbagai upaya itu telah membuahkan 
hasil positif.  Saat ini, Taiwan menempati 
posisi kedua sebagai negara tujuan wisata 
non-OKI (Organisasi Kerja Sama Islam) ta-
hun 2022.  ‘’Kalau berdasarkan jumlah wisa-
tawan dari negara-negara seperti Malaysia, 
Indonesia, dan Timur Tengah, diperkirakan 
sekitar 200 ribu pengunjung muslim telah 
datang ke Taiwan dari Januari hingga Mei 
tahun ini,’’ paparnya. (*)

Wisatawan muslim yang berlibur di Taiwan tidak akan kesulitan untuk menemukan musala. 

musLim FriendLy, taiwan gencar promosi wisata HaLaL
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KORANUSANTARA - Petualan-
gan Sherina akhirnya kembali da-
lam bentuk sekuel. Official post-
er serta trailer film Petualangan 
Sherina 2 telah dirilis, Kamis, 20 
Juli 2023. Masih dibintangi Sheri-
na Munaf dan Derby Romero. 

Nuansa hutan Kalimantan 
menjadi latar poster. Sementa-
ra trailer memperlihatkan potret 
petualangan Sherina bersama 
Sadam saat dewasa. Potongan 
adegan film berdurasi 2 menit 35 
detik itu menggambarkan Sheri-
na yang telah menjadi jurnalis di 
sebuah stasiun televisi. 

Sherina yang semestinya 
menjalani tugas meliput forum 
ekonomi tiba-tiba dipindahtu-
gaskan untuk melakukan pelipu-
tan khusus ke salah satu hutan di 
Kalimantan. Di sana, dia bertemu 
dengan teman kecilnya, Sadam, 
yang menjadi manajer program 
sebuah lembaga swadaya mas-
yarakat (LSM) konservasi.

Trailer tersebut juga menampil-
kan potret karakter-karakter baru 
seperti Ratih (Isyana Sarasvati), 
Desi (Randy Danista), Pingkan 
(Kelly Tandiono), Aryo (Adit Er-
wandha), Sindai (Quinn Salman), 
dan lainnya. Mathias Muchus dan 
Ucie Nurul masih dipasangkan 
sebagai orangtua Sherina.

Mira Lesmana selaku produser 

menuturkan bahwa menentu-
kan adegan untuk trailer menjadi 
salah satu kesulitan yang diala-
minya. Sebab, menurut dia, ban-
yak adegan bagus yang menarik 
untuk memikat hati publik.

’’Memang prosesnya cukup 
panjang untuk menentukan, 
tapi inilah yang paling tepat. Se-
benarnya ada beberapa adegan 
lagi, tapi ternyata dianggap spoil-
er sama yang lain,” kata Mira saat 
konferensi pers di Epicentrum 
XXI, Jakarta Selatan.

Dia pun berharap potongan 
adegan dalam trailer bisa sedikit 
mengobati kerinduan para pe-
nikmat film Petualangan Sher-
ina. Serta, menumbuhkan rasa 
penasaran terhadap publik akan 
kelanjutan cerita Sherina dan 
Sadam di masa dewasa. ’’Ini (trail-
er, Red) sebuah kisi-kisi yang as-
yik,” jelasnya. 

Sama seperti yang terdahulu, 
Petualangan Sherina 2 juga men-
yajikan beberapa unsur elemen. 
Ada drama, action adventure, 
juga musikal. Sherina menga-
takan bahwa dirinya melakukan 
berbagai persiapan untuk film 
terbarunya itu.

Selain rutin berolahraga, dia 
menjalani latihan koreografi se-
lama lebih dari setengah tahun. 
’’Ada dance dan koreonya. Aku la-

tihan tuh sekitar 6–7 bulan kare-
na aku juga udah berumur, ya 
biar nggak encok,” ucapnya, lalu 
tertawa.

Istri Baskara Mahendra itu 
mengakui, faktor usia memang 
memengaruhi kemampuannya 
untuk adegan laga. Selain bu-
tuh waktu lama untuk melen-
turkan otot, dia juga sering lupa 
dengan koreografinya. Entah itu 
koreografi untuk bela diri atau 
menari. ’’Kan macem-macem 
juga varian musik dan action-nya. 
Jadi, harus refresh terus gitu. Itu 
yang bikin lama,” papar Sherina. 

Kendati demikian, dia menjal-
ani proses tersebut dengan suk-
acita. Sebab, dirinya bisa melan-
jutkan perjalanan Sherina setelah 
23 tahun berlalu. Dan, mendapat 
banyak pelajaran baru dari pen-
galamannya syuting di hutan 
Kalimantan selama berming-
gu-minggu. Terlebih, proyek ini 
juga menjadi ajang nostalgia un-
tuk dirinya dan pemain lain.

’’Jadi kayak sekolah lagi. Olah-
raga macem-macem, banyak 
kegiatan yang terkadang men-
yakitkan tubuh, tapi aku senang. 
Apalagi ketemu mereka (pemain 
lain, Red) setiap hari,” papar She-
rina. Film Petualangan Sherina 2 
rencananya tayang pada 28 Sep-
tember mendatang. (*)

Sherina Munaf dan Derby Romero kembali beradu akting dalam Petualangan Sherina 2.

Hutan KaLimantan jadi Latar FiLm petuaLangan sHerina 2
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SamarinDa - Malang benar 
remaja perempuan berusia 14 ta-
hun yang masih duduk di bangku 
Sekolah Menengah Pertama (SMP) 
di Kecamatan Samarinda Ilir ini. 
Ia terpaksa harus kehilangan ke-
suciannya lantaran diduga telah 
diperkosa oleh temannya sendiri 
yang merupakan seorang pria sebut 

saja Bewok (30).
Bahkan pemerkosaan itu dilaku-

kan oleh Bewok tak hanya sekali 
melainkan tiga kali di dalam rumah 
pelaku yang juga tak jauh dari ke-
diaman korban. 

Kuasa Hukum korban, Dyah Le-
stari mengatakan bahwa kejadian 
pertama terjadi pada tanggal 6 

Desember 2022 lalu. Kala itu, kor-
ban sempat bertemu pelaku usai 
merayakan ulang tahunnya. Pelaku 
pun kemudian membawanya untuk 
makan-makan di sebuah warung. 

Setelah itu, pelaku kemudian 
mengajak korban untuk mampir ke 
rumahnya. Sesampainya di sana, 
entah apa yang merasuki Bewok, 

Gadis SMP 3 Kali 
Diperkosa Teman
Dilakukan Dirumah Pelaku, Janji akan Dinikahi
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ia pun langsung menarik korban ke 
dalam kamar dan langsung mem-
bekap mulut korban. 

“Memang kenal teman sendiri, su-
dah dianggap kakak angkat. Saat 
itu mulut korban langsung dibekap 
hingga korban pun pingsan. Pelaku 
langsung melucuti pakaian korban 
dan langsung merudapaksa korban. 
Jadi pelaku juga mengikat tangan 
dan kaki korban dengan tali,” ucap 
Dyah saat diwawancarai awak me-
dia, Selasa (25/7/2023) malam. 

Saat Bewok melancarkan aksi be-
jatnya, tiba-tiba saja korban sadar-
kan diri. Gadis berusia 14 tahun 
itupun kaget akibat pelaku yang 
ternyata sudah di atas tubuhnya. 
Melihat korban yang sadarkan diri, 
Bewok pun langsung menghentikan 
perbuatannya dan membiarkan kor-
ban untuk mengenakan pakaiannya 
kembali. 

Setelah puas, Bewok juga sem-
pat mengancam korban untuk tidak 
memberitahukan perbuatannya ke-
pada siapa pun. Jika korban buka 

suara, Bewok mengatakan tidak 
akan segan-segan untuk mem-
bunuhnya. 

“Dari pengakuan korban sempat 
diancam akan dibunuh jika buka 
suara,” ungkapnya. 

Sementara itu, kejadian kedua dan ke-
tiga terjadi pada siang hari dan malam 
hari di tanggal 8 Desember 2022. Saat 
itu korban kembali dirudapaksa oleh 
pelaku di rumahnya lagi. 

Korban yang masih trauma den-
gan perbuatan pelaku sebelumnya 
itu sempat melakukan perlawanan 
dan menolak. Namun, apalah daya 
korban yang lemah melawan nafsu 
kuat dari Bewok itupun hanya bisa 
pasrah. 

“Pada kejadian kedua dan ketiga 
itu korban juga dirudapaksa karena 
korban sempat menolak,” sebut Dyah. 

Usai merudapaksa korban, Bewok 
sempat menyatakan cintanya kepa-
da gadis berusia 14 tahun itu serta 
mengiming-imingi akan dinikahi. 

Berselang lama, tepat pada bulan 
Juni 2023, akhirnya korban berani 

untuk buka suara dan memberita-
hukan perbuatan pelaku kepada 
dirinya. Orang tua korban yang 
mengetahui hal itu langsung mem-
buat laporan ke Polresta Samarinda 
untuk ditindaklanjuti. 

“Saya mendampingi orang tua 
korban telah membuat laporan ke 
Polresta Samarinda. Dan tadi pagi 
telah dilakukan visum dan diserah-
kan kepada pihak penyidik,” jelasnya. 

Terpisah, Kapolresta Samarinda 
Kombes Pol Ary Fadli melalui Kasat 
Reskrim Kompol Rengga Puspo Sa-
putro membenarkan bahwa pihakn-
ya telah menerima laporan dugaan 
rudapaksa anak di bawah umur itu. 

“Kami sudah menerima laporann-
ya. Ini masih dalam tahapan pemer-
iksaan saksi dan mengumpulkan 
bukti,” singkat Kompol Rengga. 

Hingga saat ini, polisi masih 
melakukan penyelidikan lebih 
lanjut dan mengumpulkan ba-
rang bukti untuk mengungkap 
dugaan kasus rudapaksa anak di 
bawah umur ini. (vic)
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SamarinDa - Badan Penelitian 
dan Pengembangan Daerah (Balit-
bangda) Provinsi Kalimantan Timur 
menggelar rapat evaluasi usulan 
penerima penghargaan Tokoh Ber-
jasa dan Masyarakat Berprestasi 
2023 melalui Bidang Sosial dan Pe-
merintahan.

Rapat tersebut bertujuan un-
tuk meninjau ulang usulan calon 
penerima penghargaan yang telah 
diajukan, dengan fokus pada para 
tokoh berjasa dan berprestasi di 
Kalimantan Timur. Tujuan dari eval-
uasi ini adalah untuk mengingatkan 
Perangkat Daerah (PD) dan institusi 
penanggung jawab untuk memberi-
kan penghargaan hanya kepada to-
koh-tokoh yang benar-benar layak, 
dengan menjalankan proses evalu-
asi secara profesional berdasarkan 
kriteria yang telah ditetapkan.

Rapat evaluasi ini berlangsung di 
Ruang Penelitian 1 Jalan MT Haryono 
pada hari Selasa (25/07/2023), dan 
dihadiri oleh Tim Penilai yang terdi-
ri dari beberapa Perangkat Daerah 
di lingkungan Pemerintah Provinsi 
Kaltim serta institusi terkait.

Kepala Bidang Sosial dan Pemer-
intahan, Dra. Endang, yang mewakili 
Kepala Balitbangda Provinsi Kaltim, 
menjelaskan bahwa tujuan dari 
pemberian penghargaan ini adalah 
untuk memberikan apresiasi kepa-
da individu yang telah memberi-
kan jasa atau berprestasi dalam 
mengembangkan dan memajukan 
bidang tertentu yang memberikan 
manfaat besar bagi pembangunan 
daerah Kaltim.

Evaluasi dilakukan untuk member-
ikan motivasi dan penghargaan ke-
pada tokoh berjasa dan masyarakat 
berprestasi di Kalimantan Timur. En-

dang menjelaskan bahwa pemberian 
penghargaan ini diharapkan menja-
di motivasi bagi semua pihak untuk 
mengikuti jejak para tokoh berjasa 
dan berprestasi tersebut.

Dalam penjelasannya, Dra. En-
dang juga menyebutkan bahwa 
tokoh berjasa dan masyarakat ber-
prestasi adalah seseorang yang 
menjadi panutan dan memiliki pen-
garuh positif di masyarakat (suri 
tauladan/benchmark).

Penghargaan ini hanya akan 
diberikan satu kali seumur hidup 
untuk bidang yang sama, sehingga 
individu yang telah menerima peng-
hargaan sebelumnya tidak dapat 
diusulkan kembali dengan nama 
yang sama.

Berikut adalah beberapa kriteria 
yang digunakan untuk menilai tokoh 
berjasa dan masyarakat berprestasi 
yang diusulkan, diantaranya;

Pertama, Warga negara Indone-
sia dan telah memberikan jasa di 
wilayah Kalimantan Timur. Kedua, 
Aktif dan berpengalaman dalam 

bidangnya selama kurang lebih 20 
tahun. Ketiga, memberikan dampak 
besar bagi masyarakat di bidangn-
ya. Keemat menjadi panutan dan 
memiliki pengaruh positif di mas-
yarakat. Kelima, Masyarakat Kali-
mantan Timur yang berprestasi di 
tingkat Nasional/Internasional.

Pada saat rapat tersebut, Tim 
Penilai juga menyampaikan no-
menklatur penghargaan dan krite-
ria penilaian yang akan digunakan. 
Direncanakan penerima penghar-
gaan akan berasal dari berbagai 
bidang, seperti agama, pendidikan, 
kesehatan, pemuda, seni budaya, 
dan bidang lainnya.

Nantinya, pemberian penghar-
gaan kepada tokoh berjasa dan 
berprestasi akan disampaikan pada 
rapat Paripurna Istimewa DPRD 
Provinsi Kaltim pada awal Tahun 
2024, sebelum tanggal 9 Januari, 
dalam rangka memperingati Hari 
Ulang Tahun ke-67 Provinsi Kali-
mantan Timur tahun 2024. (adv/
diskominfokaltim)

Balitbangda Kaltim Tinjau Ulang Calon Penerima Penghargaan 
Tokoh Berjasa dan Masyarakat Berprestasi 2023 
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SamarinDa - UPTD Pelatihan Ko-
perasi Dinas Perindagkop dan UKM 
Provinsi Kalimantan Timur telah 
menggelar Pelatihan Pengemban-
gan Kewirausahaan Pengolahan 
Pangan Bagi UKM. 

30 peserta dari berbagai UKM di 
empat kabupaten/kota, yaitu Kabu-
paten Kutai Kartanegara, Kabupat-
en Kutai Timur, Kabupaten Penajam 
Paser Utara dan Kota Balikpapan, 
telah mengikuti pelatihan ini secara 
tatap muka (offline).

Pelatihan berlangsung selama 5 
hari, mulai tanggal 25 hingga 29 Juli 
2023, di UPTD Pelatihan Koperasi, 
Disperindagkop Kaltim yang berloka-
si di Jalan D.I. Panjaitan No. 03, Sama-
rinda. Acara ini dibuka oleh Plt. Kepala 
Dinas Perindagkop UKM Kaltim, Heni 
Purwaningsih yang juga dihadiri oleh, 
ketua pelaksana oleh kepala seksi 
Pelatihan UKM, Hj. Apriani Kartinosa, 
dan Kepala UPTD Pelatihan Koperasi 
Dinas Perindagkop dan UKM Provinsi 
Kaltim, Zainuddin Panani. 

Dalam Sambutannya, Ketua 
Pelaksana oleh Kepala Seksi Pela-

tihan UKM, Hj. Apriani Kartinosa, 
menjelaskan maksud dari Pelatihan 
Pengembangan Kewirausahaan Pen-
golahan Pangan Bagi UKM adalah 
meningkatkan pengetahuan tentang 
pengolahan pangan dan meningkat-
kan teknis dalam pengolahan pangan 
serta meningkatkan manajemen pe-
masaran produk pangan. 

Selain itu, pelatihan ini juga ber-
tujuan untuk memberikan peng-
etahuan dan keterampilan teknis 
tentang pengolahan pangan bagi 
ukm para pelaku usaha atau UKM. 

Plt. Kepala Dinas Perindagkop 
UKM Kaltim, Heni Purwaningsih, 
menambahkan Pemerintah Kali-
mantan Timur senantiasa melaku-
kan kegiatan program dalam rangka 
untuk pengembangan dan pembi-
naan kepada masyarakat dan juga 
para pelaku usaha, dan salah sat-
unya adalah hari ini yaitu Pelatihan 
Pengembangan Kewirausahaan 
Pengolahan Pangan Bagi UKM. 

Maksud dan tujuan pelatihan ini 
adalah pemberian pembekalan, 
pengetahuan, keterampilan terkait 

pengembangan usaha khususnya 
pengolahan pangan. 

“Kami juga memperhatikan men-
genai pelatihan pengolahan pangan 
ini banyak diminati oleh kab/kota 
dan beberapa mitra-mitra kami ter-
kait pengolahan pangan. Kegiatan 
pelatihan ini juga yang menjadi fokus 
kami kedepan bagaimana UKM-UKM 
pangan bisa tumbuh menjadi UKM-
UKM yang unggul,” imbuhnya. 

UKM itu adalah penyumbang dan 
berkontribusi terhadap pertumbuhan 
ekonomi paling besar. Karena struk-
tur pelaku usaha kita adalah UKM. 

“Jadi bisa kita katakan bahwa 
UKM itulah penyumbang untuk per-
tumbuhan ekonomi nasional kita, 
tentu saja untuk mendorong pelaku 
UKM ini bisa menjadi pelaku-palaku 
usaha UKM yang unggulan tentu 
ada beberapa poin-poin yang ha-
rus kita perhatikan melalui kiat-ki-
at wirausaha yang tangguh nanti 
akan disampaikan oleh narasum-
ber, bagaiamana kita harus inovatif, 
kreatif,tidak mudah putus asa,”tut-
upnya. (adv/diskominfokaltim)

Disperindagkop Kaltim Gelar Pelatihan Pengembangan 
Kewirausahaan Pengolahan Pangan Bagi UKM
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SamarinDa - Momentum Pe-
mantauan, Evaluasi dan Verifikasi 
Monitoring Center for Prevention 
(MCP) pada Pemerintah Provinsi 
Kaltim dan Kabupaten/Kota se Ka-
limantan Timur Semester I Tahun 
2023 dan Pengukuhan Penyuluh 
Antikorupsi Provinsi Kaltim peri-
ode 2023-2025 diharapkan dapat 
memotivasi seluruh pihak untuk 
semangat bekerja keras melaku-
kan pencegahan tindakan korupsi 
di Benua Etam.

Wakil Gubernur Kaltim H Hadi 
Mulyadi yang membuka kegiatan 
serta mengukuhkan 17 penyuluh 
anti korupsi mengajak masyarakat 
agar turut serta bersama-sama pe-
merintah melakukan pencegahan 
tindakan korupsi.

“Upaya ini penting dilakukan, agar 
Pemerintah Daerah melalui instan-
si terkait dalam hal ini Inspektorat 
Daerah bekerja maksimal melaku-
kan pembinaan terhadap seluruh 
OPD, sehingga pencegahan tindak 
korupsi dapat dilakukan. Dan, pega-
wai di lingkungan pemerintahan 
tingkat provinsi maupun kabupate 

dan kota jauh dari kasus korupsi,” 
ungkap Wagub Hadi Mulyadi ketika 
membuka pemantauan, evaluasi, 
verifikasi dan pengukuhan Penyu-
luh Antikorupsi (PAKSI) Provinsi 
Kaltim, di Ruang Ruhui Rahayu 
Kantor Gubernur Kaltim, Selasa 25 
Juli 2023.

Menurut dia, pemantauan, eval-
uasi, verifikasi MCP pada pemerin-
tah provinsi dan kabupaten/kota di 
Kaltim sebagai tindak lanjut pelak-
sanaan Perjanjian Kerja Sama Depu-
ti Bidang Koordinasi dan Supervisi 
KPK, Inspektur Jenderal Kementeri-
an Dalam Negeri dan Deputi Bidang 
Pengawasan Penyelenggaraan 
Keuangan Daerah BPKP Nomor 64, 
Nomor 700.1.2.4/562/IJ dan Nomor 
HK.02/PRJ-5/D3/01/2023 Tanggal 
21 Maret 2023 tentang Pengelolaan 
Bersama Monitoring Center for Pre-
vention (MCP).

Karena itu, Pemprov Kaltim ber-
syukur Tim KPK selalu datang 
melakukan pembinaan kepada pe-
merintah provinsi maupun kabu-
paten/kota se-Kaltim. Sehingga, 
aparatur pemerintah daerah jauh 

dari tindak korupsi.
“Semoga kerja sama ini terus 

dibangun, sehingga Pemerintah 
di Kaltim jauh dari tindak korupsi. 
Tapi, yang harus ditingkatkan ada-
lah bagaimana semangat bekerja 
dan berkolaborasi menuju Kaltim 
Berdaulat,” harapnya.

Sementara dengan Penyuluh An-
tikorupsi Provinsi Kaltim, diharap-
kan ke depan bertambah terus jum-
lahnya, sehingga mampu melaku-
kan pembinaan di seluruh wilayah.

“Selamat kepada penyuluh yang 
baru dikukuhkan. Tidak hanya 
aparatut pemerintah maupun di 
lingkungan Inspektorat atau Bagian 
Keuangan atau perpajakan, tetapi 
wartawan juga bisa menjadi ang-
gota penyuluh,” jelasnya.

Hadir Plh Inspektur III Kemendagri 
RI Kusna Heriman dan sejumlah Tim 
Asistensi dan Verifikasi MCP Ke-
mendagri RI untuk Wilayah Provinsi 
Kaltim. Kepala Inspektorat Wilayah 
Kaltim Dr HM Irfan Prananta dan 
sejumlah Sekda Kabupaten/Kota 
se-Kaltim. (adv/diskominfokaltim)

Cegah Tindak Korupsi di Seluruh OPD, Pemprov 
Kaltim dan KPK Kukuhkan 17 Penyuluh Antikorupsi 
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SamarinDa - Dinas Tenaga Kerja 
dan Transmigrasi Provinsi Kaliman-
tan Timur (Disnakrtrans Kaltim) 
melaksanakan kegiatan Bimbingan 
Teknis Akreditasi Lembaga Pelati-
han Kerja (LPK) dalam upaya untuk 
mencetak calon tenaga kerja yang 
lebih kompeten.

Kegiatan ini dihadiri oleh 10 peserta 
dan bertujuan untuk meningkatkan 
kualitas dan standar LPK di wilayah 
provinsi Kaltim guna menghadapi 
tuntutan pasar industri saat ini.

Pelaksanaan kegiatan Bimbingan 
Teknis Akreditasi LPK berlangsung 
selama 3 hari, dimulai dari tanggal 
24 hingga 26 Juli 2023, bertempat 
di Zoom Hotel, Jalan Mulawarman, 
Samarinda.

Kepala Disnakrtrans Kaltim, 
Rozani Erawadi, menjelaskan bah-
wa tujuan dari kegiatan Bimbingan 
Teknis Akreditasi LPK ini adalah 

untuk memastikan peningkatan 
standar mutu dan kredibilitas dalam 
melaksanakan pelatihan terhadap 
calon tenaga kerja, sehingga mer-
eka dapat lebih kompeten dan siap 
menghadapi dunia kerja.

Peserta berasal dari enam Kabu-
paten/Kota di Provinsi Kalimantan 
Timur, yaitu Samarinda, Balikpapan, 
Kutai Timur, Bontang, Penajam Pas-
er Utara dan Paser.

Kegiatan ini melibatkan dua nara-
sumber. Narasumber pertama pusat 
berasal dari Asesor Akreditasi Lem-
baga Pelatihan Kerja yang mem-
berikan materi dan panduan ber-
kaitan dengan akreditasi lembaga 
pelatihan. Sedangkan, narasumber 
kedua daerah berasal dari Asesor 
Akreditasi Komite Akreditasi LPK 
Provinsi Kalimantan Timur, yang 
memberikan panduan berdasarkan 
pengalaman dan kondisi lokal.

Rozani mengungkapkan harapann-
ya bahwa kegiatan Bimbingan Teknis 
Akreditasi LPK ini akan meningkat-
kan kualitas dan standar pelayanan 
lembaga pelatihan di wilayah Provinsi 
Kalimantan Timur. Dengan demiki-
an, lulusan dari LPK dapat lebih siap 
menghadapi dunia kerja dan me-
menuhi kebutuhan tenaga kerja yang 
kompeten sesuai dengan tuntutan 
pasar industri saat ini.

Pada kesempatan itu, Rozani juga 
menyampaikan terima kasih kepa-
da semua peserta yang telah meng-
hadiri kegiatan Bimbingan Teknis 
Akreditasi ini, karena partisipasi 
mereka akan membantu lembaga 
pelatihan kerja mencapai kuali-
tas yang lebih baik dalam melak-
sanakan pelatihan dan mencetak 
calon tenaga kerja yang kompeten. 
(adv/diskominfokaltim)

Cetak Naker Berkompeten, Disnakertrans Kaltim 
Dorong Peningkatan Kualitas dan Standar LPK
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JakarTa - Asosiasi Dinas Ko-
munikasi dan Informatika Provin-
si Seluruh Indonesia (ASKOMPSI) 
dipimpin oleh Muhammad Faisal, 
melakukan audiensi dengan Ke-
menterian Koordinator Bidang Poli-
tik, Hukum dan Keamanan Republik 
Indonesia (Kemenko Polhukam RI) 
pada Selasa (25/7/2023) di Jakarta.

Audiensi tersebut disambut oleh 
Deputi Bidang Koordinasi Komu-
nikasi, Informasi dan Aparatur, Dr. 
Arif Mustofa di Ruang Rapat Gatot 
Kaca Gedung B Komplek Kemenko 
Polhukam Jalan Medan Merdeka 
Barat Nomor 15 Jakarta Pusat.

Ketua ASKOMPSI, Muhammad 
Faisal menjelaskan, audiensi ini 
adalah upaya untuk merajut komu-
nikasi yang baik antara pemerintah 
daerah dengan pusat. Terutama di 
bidang komunikasi dan informatika 
yang dikomandoi oleh Kementerian 
Komunikasi dan Informatika (Kem-
kominfo) di tingkat pusat. 

Sementara di tingkat daerah ada-
lah Dinas Komunikasi dan Informa-
tika (Diskominfo) sebagai perpan-
jangan tangan Kemkominfo yang 
beroperasi baik di tingkat provinsi, 

kabupaten, dan kota.
Faisal yang juga menjabat se-

bagai Kepala Diskominfo Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltim), menilai 
bahwa selama ini belum terjalin 
sinergi yang ideal antara pusat dan 
daerah. Sejauh pengalamannya se-
lama memimpin Diskominfo provin-
si, menunjukkan bahwa terkadang 
terjadi pelaksanaan program yang 
terpisah antara pusat dan daerah.

“Seringkali ada program nasional 
di daerah, dimana pihak Kemente-
rian turun ke lapangan tapi tanpa 
koordinasi dengan kami, tanpa so-
sialisasi. Ketika muncul masalah, 
baru mereka mengadu kepada 
kami. Inilah yang kami keluhkan di 
daerah. Sebagai contoh, program 
BTS BAKTI dan terbukti, saat ini 
menghadapi berbagai masalah,” 
keluh Faisal.

Faisal juga menyebutkan contoh 
program nasional lain yang dijalank-
an oleh kementerian pusat di daerah 
tanpa adanya sosialisasi dengan 
Pemerintah Daerah setempat. Con-
tohnya termasuk program Literasi 
Digital dan Analog Switch Off (ASO) 
atau pengalihan televisi analog ke 

televisi digital.
Menanggapi hal tersebut, Deputi 

Bidang Koordinasi Komunikasi, In-
formasi, dan Aparatur, Dr. Arif Mus-
tofa berkomitmen untuk memban-
tu melakukan mediasi dengan ke-
menterian terkait, terutama dengan 
Kemkominfo yang berada di bawah 
koordinasi Kemenko Polhukam.

“Saya akan berbicara dengan 
Kemkominfo. Jika perlu, kita akan 
mengadakan Rakornas untuk mem-
bahas permasalahan ini dengan 
melibatkan Kemenkopolhukam, 
Kemendagri, serta mengundang 
Diskominfo dari seluruh Indonesia,” 
terang Arif.

Pada prinsipnya, kata Arif, me-
diasi ini bertujuan untuk menyin-
ergikan antara pusat dan daerah 
agar program nasional dapat ber-
jalan secara optimal sesuai dengan 
tujuan yang diharapkan.

Hadir dalam audiensi, Asisten 
Deputi Koordinasi Informasi Publik 
dan Media Massa Kemenko Polhu-
kam Novan Ivanhoe Saleh, Dewan 
Pembina ASKOMPSI Eddy Santoso, 
serta Wakil Ketua ASKOMPSI, Ika 
Mardiah. (adv/diskominfokaltim)

Rajut Komunikasi Bidang Kominfo, 
Polhukam Siap Mediasi Pusat - Daerah
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PemerinTah Provinsi (Pemprov) 
Kalimantan Utara (Kaltara) terus 
berupaya agar layanan kesehatan 
dapat menjagkau seluruh mas-
yarakat Kaltara. Salah satu kegiatan 
yang dilakukan oleh Pemprov Kaltara 
adalah pelayanan jemput bola yang 
dapat dengan mudah dirasakan man-
faatnya oleh masyarakat.

Melalui Layanan Dokter Terbang 
yang kini bernama Program Layanan 
Dokter Terbang Kalimantan Utara 
(Pro Lantera Ku), berkeliling desa 
di wilayah Kaltara. Utamanya di 
daerah terpencil, perbatasan, dan 
kepulauan (DTPK).

Kali ini, Pro Lantera Ku berada 
di salah satu desa di Kecamatan 
Malinau Selatan Hilir, Kabupaten 
Malinau. Yakni Desa Setulang, Se-

lasa (25/7).
Disebut juga sebagai Desa Wisa-

ta, Di Desa Setulang banyak hal 
yang bisa dilihat berkaitan dengan 
seni dan budaya khas yang ma-
sih dilestarikan budaya adat Dayak 
Kenyah (Oma Lung).

Akses menuju Desa Setulang 
terbilang jauh. Jarak antara kota 
Malinau menuju lokasi adalah 32 
kilometer dengan lama perjalanan 
satu jam.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kaltara, H Usaman mengatakan, 
masyarakat sangat antusias den-
gan kehadiran pelayanan berobat 
gratis tersebut.

“Tercatat, di Desa Setulang se-
banyak 183 warga menerima me-
manfaatkan layanan Pro Lantera 

Ku (data sementara, red). Mulai dari 
pengecekan asam urat, gula darah, 
kolestrol serta penyakit dalam dan 
mata,” ujarnya.

Dengan adanya layanan berobat 
gratis ini, masyarakat Desa Setulang 
bisa mendapatkan layanan kese-
hatan lebih dekat dan mudah. Ban-
yak dari warga Desa Setulang yang 
melakukan konsultasi dengan petu-
gas kesehatan dan dokter terkait.

“Mereka mengaku sangat terban-
tu, karena untuk ke kota berobat, itu 
sangat sulit aksesnya,” ujarnya lagi.

Harapannya kegiatan ini dapat 
terus dilakukan, karena member-
ikan dampak positif untuk mas-
yarakat. Terutama bagi masyarakat 
di daerah pelosok. (dkisp)

Layanan Berobat Gratis “Pro Lantera Ku” Hadir di Desa Setulang
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TanJunG SelOr - Bunda Pendi-
dikan Anak Usia Dini (PAUD) Kali-
mantan Utara (Kaltara), Hj. Rach-
mawati Zainal, S.H., menyambut 
penuh hangat kedatangan para 
guru paud yang tergabung dalam 
Forum Komunikasi Guru Pendi-
dikan Agama Islam (FKGPAI) ber-
tempat di Pendopo Rumah Jabatan 
(Rujab) Gubernur Kaltara, Selasa 
(25/7/2023). Adapun tema dalam 
pertemuan tersebut yakni, “Wujud-
kan Generasi Cerdas dan Berakhlak.

“Karna kepadatan jadwal mas-
ing-masing, saya dari Malinau, KTT 
kemudian Tarakan lalu langsung 
kembali tadi pagi. Alhamdulillah 
hilang rasa lelah ketika kita saling 
berjumpa,” ungkap Rachmawati. 

Bagi Rachmawati rasa semangat 
bersilaturahmi menghilangkan se-
gala lelah bagi para guru yang had-
ir dari luar ibukota provinsi. Rach-
mawati mengungkapkan seorang 
guru PAUD dan taman kanak-kanak 
masih dianggap tugas mudah oleh 
sebagian orang. 

“Kecil bagi orang yang tidak 
melihat secara keseluruhan, tapi 
bagi saya luarbiasa bagaimana 
seorang guru paud itu mengay-
omi anak didiknya, mulai datang 
hingga pulang seorang guru harus 
bisa mengamati, mengawasi dan 
membimbing setiap muridnya,” 
ucap Rachmawati. 

Tugas yang lebih mendetil seo-
rang guru PAUD/TK untuk mendi-
dik dan memahami tiap muridnya 
menjadi hal yang berbeda dengan 
anak-anak di usia Sekolah Dasar 
(SD) hingga Sekolah Menengah 
Atas (SMA).

“Kita saja yang membimbing satu 
anak bukan main, apalagi duapuluh 
sampai tigapuluh anakanak, tepuk 
tangan kita untuk para guru yang 
luar biasa,” tambahnya menyeman-
gati para guru. 

Rachmawati menekankan agar 
para guru di era arus digitalisasi 
dan kemajuan teknologi informasi 
menjadi tantangan agar anak-anak 
tidak bergantung pada gadget. 

“Kita perlu bersama-sama ber-

satu agar mengembalikan minat 
baca anak-anak kita,” ucap Rachma 
mengakhiri sambutannya. 

Silaturahmi oleh Bunda Paud 
Kaltara langsung di Rujab Guber-
nur Kaltara ini kali pertama dilak-
sanakan dan mengundang antu-
sias para tenaga didik. Esti salah 
satu guru asal kota Tarakan me-
ngungkapkan ini kali pertamanya 
juga melakukan perjalanan menuju 
Tanjung Selor. 

“Kami antusias untuk kema-
juan pendidikan yang lebih baik di 
Kaltara. Alhamdulillah bisa bertemu 
langsung dengan ibu gubernur 
yang ramah dan baik serta memas-
yarakat,” ungkap Esti memberikan 
kesannya. (dkisp)

SilaTurahmi: Bunda PauD kaltara, hj. rachmawati Zainal, S.h bersilaturahmi dengan FkGPai di Pendopo rujab Gubernur, 
Selasa (25/7).

Bunda PAUD Sebut Tugas dan Peran Guru PAUD/TK Luar Biasa
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malinau – Program Layanan 
Dokter Terbang Kalimantan Utara 
(Pro Lantera Ku) berhasil masuk ke 
dalam 15 Finalis Kelompok Khusus 
Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik 
(KIPP) Tahun 2023. Dimana, kelom-
pok khusus adalah Top Terpuji se-
lama Kompetisi Inovasi Pelayanan 
Publik (KIPP) 2014-2021.

Hal menariknya di Desa Setulang, 
aktivitas pelayanan kesehatan jem-
put bola oleh Pemprov Kaltara turut 
disaksikan secara daring (virtual) 
oleh Kementerian Pendayagunaan 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi Republik Indonesia (Ke-
menPAN-RB).

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kalimantan Utara (Kaltara) H Usman 
mengatakan, turut sertanya Kemen-
PAN-RB dalam kegiatan tersebut 
dalam rangka melaksanakan kegia-

tan Verifikasi Lapangan (Verlap) Pro 
Lantera Ku.

Dalam pelaksanaannya, berb-
agai persiapan dilakukan. Pemprov 
melalui Dinkes dan Biro Organisasi 
Kaltara berkolaborasi untuk verlap 
Pro Lantera Ku ini.

“Mereka melaksanakan kegiatan 
verlap Pro Lantera Ku, kita ber-
syukur pelaksanaannya berjalan 
dengan baik dan sukses,” ucap Us-
man di Balai Adat Lamin Adjang 
Lidem, Desa Setulang, Kabupaten 
Malinau, Selasa (25/7).

Pro Lantera Ku merupakan se-
bagai strategi Pemprov Kaltara 
memaksimalkan peningkatan mutu 
dan kualitas pelayanan kesehatan 
di daerah terpencil, perbatasan, dan 
kepulauan (DTPK). Pelayanan Pro 
Lantera Ku telah menjadi penopang 
penting bagi masyarakat yang ting-

gal di daerah ini.
Pemprov Kaltara sendiri, terdaftar 

masuk ke dalam Top 99 Inovasi 
Pelayanan Publik dan 15 Finalis 
Kelompok Khusus Kompetisi Inova-
si Pelayanan Publik (KIPP) 2023 ter-
tuang dalam Keputusan Men-PAN-
RB Nomor 54 Tahun 2023, tentang 
Finalis Top Inovasi Pelayanan Publik 
Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik 
di Lingkungan Kementerian/Lem-
baga, Pemerintah Daerah, Badan 
Usaha Milik Negara, dan Badan Us-
aha Milik Daerah Tahun 2023.

“Semoga verlap ini berjalan lancar, 
teman-teman dari KemenPAN-RB 
dan Tim Panel dapat melihat jalan-
nya pelayanan kita, dengan harapan 
semoga kita menjadi 5 besar,” pung-
kasnya. (dkisp)

PrOlanTeraku: kepala Dinkes kaltara, h. usman, m.kes mengikuti verlap Pro lanteraku yang berhasil masuk ke 15 Finaslis 
kiPP 2023 di Desa Setulang, kabupaten malinau, Selasa (25/7).

KemenPAN-RB Lakukan Verlap Pro Lantera Ku
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TanJunG SelOr – Memastikan 
infrastruktur jalan telah terbangun 
di wilayah perbatasan, Gubernur 
Kaltara Drs. H. Zainal A Paliwang 
SH., M.Hum merencanakan perjala-
nan darat yang dimulai dari Mali-
nau menuju ke Krayan Kabupaten 
Nunukan.

Pelaksanaanya akan dilaku-
kan bertepatan dengan Hari Ke-
merdekaan Republik Indonesia 
ke-78 pada Agustus mendatang. 
Dirinya ingin melihat sejauh mana 
jalan yang sudah dikerjakan yang 
memakan waktu bertahun-tahun 
dan sampai saat ini belum tem-
bus-tembus serta sudah berapa 

triliun anggaran yang dikucurkan.
“Saya akan coba lewat darat dari 

Malinau sampai ke Krayan, untuk itu 
saya minta PUPR ikut bersama-sa-
ma untuk melihat sejauh mana yang 
sudah dikerjakan. Insya Allah kita 
rencanakan 17 Agustus 2023 diray-
akan di Krayan,” ungkap Gubernur 
belum lama ini.

Kata dia, pasokan dari Malaysia 
mulai dari bahan pokok hingga ke-
butuhan material. Dengan kondisi 
itu, maka harga yang harus dibayar 
warga perbatasan sangat mahal un-
tuk memperoleh bahan pokok dan 
material bangunan.

Dirinya berharap di tahun 2024, 

progres jalan yang menghubungkan 
Malinau dengan Krayan bisa tem-
bus. Walaupun belum sepenuhnya 
perkerasan aspal tapi jalan itu bisa 
tembus.

“Paling tidak, bisa tembus dan 
bisa dilalui kendaraan pengangkut 
sembako bagi saudara kita yang di 
Krayan dan Binuang,” paparnya.

Alasannya sendiri untuk melaku-
kan perjalanan darat, pertama untuk 
melihat sejauh mana pembangu-
nan infrastruktur jalan selama ini. 
Pasalnya telah memakan waktu 
lama progres yang ada, jalan yang 
diproyeksikan untuk akses per-
batasan sudah tembus. (dkisp)

SaFari kemerDekaan : Gubernur kaltara, Drs h Zainal a Paliwang Sh, m.hum bakal melakukan Safari kemerdekaan di 
krayan kabupaten nunukan pada agustus mendatang. 

Gubernur akan Lakukan Safari Kemerdekaan di Krayan
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BalikPaPan - Ketua DPRD Kota 
Balikpapan, Abdulloh merespon 
positif rencana Pemkot Balikpapan 
yang akan melakukan perbaikan Ge-
dung Kesenian menggunakan Dana 
Tak Terduga (DTT). Sebelumnya ge-
dung tersebut  ditabrak truk pada 
Sabtu (22/7/2023) lalu.

Abdullah mengatakan, DPRD Kota 
Balikpapan pun tak mempermas-
alahkan jika hal tersebut langsung 
dilakukan Pemkot Balikpapan. Di 
mana taksiran perbaikannya men-
capai Rp 500 juta. 

“Boleh, nggak masalah. Naman-
ya musibah, mana yang mau ber-
harap musibah. Kan kalau sudah 
terjadi musibah mau nggak mau. 
Karena itu fasilitas negara yang ha-
rus ditangani dulu,” ujarnya Selasa 
(25/7/2023). 

Lebih lanjut Abdulloh menjelas-

kan, terkait taksiran kerugian yang 
mencapai Rp 500 juta, hanya 
kompensasi yang berbeda sebe-
lum proses pengadilan. Jika pihak 
yang menerobos membayar ganti 
rugi tersebut, maka nantinya bisa 
dimasukan ke dalam kas negara. 

“Kalau pihak penabrak mengem-
balikan, kan bisa disetor ke kas neg-
ara. Karena ini fasilitas negara dan 
dipakai, maka diperbaiki lebih dulu,” 
jelasnya. 

Abdulloh menambahkan, peng-
gunaan DTT oleh Pemkot Balik-
papan ini agar sesegera mungkin 
untuk memperbaiki Gedung Kes-
enian yang sifatnya digunakan 
masyarakat banyak. Pasalnya, jika 
menunggu proses hukum yang ber-
jalan terhadap penabrak, maka akan 
memakan waktu yang cukup lama. 

“Kalau misal masih menunggu 

proses hukum, kan lama sekali itu. 
Maka kasihan warga Balikpapan. 
Gedung ini sering digunakan untuk 
kegiatan kemasyarakatan maupun 
lainnya,” tambah Adbulloh. 

Meskipun saat ini belum ada 
komunikasi secara detail dengan 
Badan Pengelolaan Keuangan dan 
Aset Daerah (BPKAD) Pemerintah 
Kota Balikpapan, mungkin masih 
dalam tahap penghitungan keru-
gian akibat kejadian tersebut. 

Abdullah pun merasa miris den-
gan kejadian ini, karena merasa 
aneh saja truk bisa sampai melun-
cur ke Gedung Kesenian yang jarak-
nya cukup jauh. 

“Kok bisa, kecuali di bahu jalan. 
Jauhnya Gedung Kesenian di bawah 
kok bisa. Ini kan aneh,” tutupnya. 
(aDV/DPrDBalikpapan/Bom)

ketua DPrD kota Balikpapan, abdulloh saat di wawancarai awak media.

Ketua DPRD Balikpapan Respon Positif 
Perbaikan Gedung Kesenian dengan DTT 
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JakarTa - Anggota Komisi VI 
DPR RI yang salah satu ruang lingk-
up kerjanya di bidang Kementerian 
Badan Usaha Milik Negara (BUMN) 
Andre Rosiade mengatakan bahwa 
Direktur Utama Pertamina Nicke 
Widyawati siap mendukung pemer-
intah membangun fasilitas di Ibu 
Kota Negara Nusantara (IKN).

“Bu Nicke sudah menyampaikan 
ke kami bahwa Pertamina akan 
menjadi salah satu garda terdepan 
mendukung pemerintah dalam 
membangun fasilitas Pertamina di 
IKN,” kata Andre Rosiade di Padang, 
Selasa (25/7/2023). 

Hal tersebut disampaikan Andre 
Rosiade saat berkunjung ke Kota 
Padang, Sumatera Barat, dalam 
agenda bersama Kementerian Per-
dagangan terkait revitalisasi Pasar 
Ulak Karang.

Menurut dia, Nicke Widyawati 
merupakan salah satu mitra Komi-
si VI DPR RI yang sampai saat ini 

memiliki kinerja cukup baik dalam 
memimpin Pertamina.

Ia menegaskan selain dukungan 
pembangunan fasilitas Pertamina 
di IKN yang terletak di Kalimantan 
Timur, Dirut Pertamina dinilai juga 
transparan terkait bersih-bersih pe-
rusahaan BUMN tersebut.

Andre menilai Nicke mempunyai 
peta jalan yang jelas termasuk 
menggandeng aparat penegak hu-
kum dalam membenahi instansi 
yang dipimpinnya.

Atas beberapa poin positif terse-
but, ia menilai posisi Nicke belum 
tepat untuk diganti dari Dirut Per-
tamina. Kemudian apabila Nicke di-
geser dari posisinya saat ini, Andre 
mengkhawatirkan penggantinya 
tidak lebih baik dibandingkan dirut 
Pertamina saat ini.

Mengenai kebakaran depo atau 
Terminal Bahan Bakar Minyak 
(TBBM) Plumpang, Jakarta Utara, 
pada awal Maret 2023, Andre menilai 

hal tersebut tidak bisa sepenuhnya 
dibebankan kepada Pertamina.

Apalagi beberapa fasilitas di loka-
si kebakaran milik Pertamina sudah 
tergolong tua sehingga perlu diper-
baharui dan hal tersebut membu-
tuhkan investasi baru.

“Pertamina sudah berupaya semak-
simal mungkin melakukan pemeli-
haraan besi-besi tua ini,” ucapnya.

Oleh karena itu, pihaknya menilai 
musibah tersebut tidak bisa hanya 
menyalahkan manajemen Pertam-
ina saja. Apalagi, Menteri BUMN 
sudah meminta pembangunan buf-
fer zone dilakukan beberapa tahun 
sebelumnya.

Kemudian untuk pembangunan 
buffer zone tersebut juga menyang-
kut dengan kewenangan Penjabat 
Gubernur DKI Jakarta. (ant/mk) 

Pewarta : Muhammad Zulfikar
Editor : Didik Kusbiantoro

ANTARA/MUHAMMAD ZULFIKAR

anggota komisi Vi DPr ri andre rosiade saat diwawancarai awak media massa di Padang, Selasa, (25/7/2023). . 

Pertamina Siap Bangun Fasilitas di IKN 
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PalanGka raYa - Badan Riset 
dan Inovasi Nasional (BRIN) 
menyebutkan Kalimantan Tengah 
merupakan salah satu provinsi yang 
prospektif untuk memasok kebutu-
han pangan di Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara.

Koordinator Fungsi Kebijakan 
Pangan dan Pertanian Deputi 
Bidang Kebijakan Pembangunan 
BRIN, Irshan Zainuddin di Palangka 
Raya, Selasa (25/7/2023), menga-
takan dari hasil pertemuan pihaknya 
bersama jajaran Pemprov Kalteng 
khususnya Dinas Ketahanan Pan-
gan,  provinsi setempat prospektif 
menyuplai bahan pangan ke IKN.

“Ternyata di daerah ini cukup ban-
yak padi dan padi selama ini juga 
banyak masuk ke Kalimantan Se-
latan, artinya sudah dekat dengan 
daerah IKN,” katanya.

Bahkan, Irshan menyebutkan be-
berapa daerah lain seperti di wilayah 
DAS Barito itu sudah sangat dekat 
dengan IKN, sehingga kondisi ini 
kian mendukung Kalteng sebagai 
penyuplai kebutuhan pangan IKN 
ke depan.

“Barito Utara daerah penghasil 
jagung dan potensinya cukup baik 
sehingga juga potensial untuk me-

masok kebutuhan pangan IKN,” 
jelasnya.

Namun demikian, BRIN menye-
but ada sejumlah regulasi di daer-
ah yang perlu diperhatikan, yakni 
bagaimana menjaga produktivitas 
tetap stabil, hingga menjaga lah-
an-lahan yang ada agar tidak beralih 
fungsi, misalnya ke perkebunan. 

“Tapi pada intinya catatan kami, 
Kalteng siap untuk jadi penyuplai 
bahan pangan ke IKN,” tegasnya.

Irshan menjelaskan pemenu-
han kebutuhan pangan di IKN ha-
rus dibantu oleh berbagai daerah 
penyangga di sekitarnya, lantaran 
mengacu pada Rencana Induk IKN 
sendiri, alokasi lahan pertanian ha-
nya sebesar 10 persen dari luas 
keseluruhan.

“Untuk itulah yang penting kami li-
hat, salah satunya adalah bagaima-
na kesiapan dari daerah-daerah 
penyangga sekitar IKN supaya bisa 
menyuplai pangan,” tuturnya.

Sementara itu, Gubernur 
Kalteng Sugianto Sabran menegas-
kan bahwa Kalteng ingin berperan 
secara langsung kepada IKN, bukan 
hanya sebagai penyangga.

“Untuk itu, kami terus memacu 
laju berbagai pembangunan di 

Kalteng mulai dari pertanian, pen-
didikan, kesehatan, infrastruktur, 
pariwisata, serta lainnya,” jelasnya.

Untuk sektor pertanian atau 
pangan, saat ini Kalimantan Ten-
gah memiliki PSN Food Estate di 
wilayah Pulang Pisau dan Kapuas 
maupun kegiatan pertanian lainn-
ya di berbagai kabupaten, hingga 
pengembangan tambak udang va-
name skala besar di Sukamara.

Kepala Dinas Ketahanan Pangan 
Kalimantan Tengah Riza Rahmadi 
menjelaskan, melalui pertemuan 
bersama BRIN pada hari ini, pihak-
nya telah menyampaikan komitmen 
provinsi setempat sebagaimana ar-
ahan gubernur, untuk siap berperan 
secara langsung terhadap pemban-
gunan IKN.

“Adapun salah satu yang kami sam-
paikan kepada BRIN, yakni dukun-
gan terhadap konektivitas daerah 
yang menunjang antara Kalimantan 
Tengah dengan IKN, sehingga di an-
taranya seperti suplai pangan bisa 
dilakukan secara optimal ke depan-
nya,” ucapnya. (ant/mk) 

Pewarta : Muhammad Arif Hidayat
Editor : Agus Salim

ANTARA/MUHAMMAD ARIF HIDAYAT

koordinator Fungsi kebijakan Pangan dan Pertanian, Deputi Bidang kebijakan Pembangunan, Brin, irshan Zainuddin (dua 
dari kiri) berbincang dengan kadishanpang kalteng riza rahmadi (tiga dari kiri) di Palangka raya, Selasa, (25/7/2023). 

BRIN Sebut Kalteng Jadi Daerah Prospektif 
Pasok Kebutuhan Pangan IKN
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JakarTa - Menteri Luar Negeri 
Retno L. Marsudi menyebutkan bah-
wa Chief Executive Hong Kong John 
Lee bersama delegasi memiliki 
komitmen kuat untuk berinvestasi 
di Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara.

Menlu Retno usai mendampingi 
Presiden Joko Widodo menerima 
kunjungan Chief Executive Hong 
Kong John Lee bersama pengusa-
ha di Istana Kepresidenan Jakarta, 
Selasa (25/7/2023), menyebutkan 
mereka menilai positif perkemban-
gan ekonomi RI.

“Kalau kita lihat komitmen pada 
tataran Chief Executive dan be-
berapa perusahaan sangat keliha-
tan kuat karena mereka melihat 
perkembangan ekonomi Indonesia 
baik dan stabil,” kata Menlu Retno.

Retno menjelaskan bahwa dele-
gasi pengusaha Hong Kong memu-
tuskan untuk bekerja sama dengan 
Indonesia karena stabilnya kondisi 

perekonomian negara.
Oleh karena itu, Pemerintah Indo-

nesia akan menggelar pertemuan 
bisnis bersama Chief Executive 
Hong Kong John Lee dan delegasi 
pada Rabu (26/7) untuk membahas 
penguatan kerja sama, termasuk 
komitmen investasi di IKN.

“Mereka ini ‘kulo nuwun’ pada Ba-
pak Presiden, besok pertemuan-per-
temuan bisnisnya. Nanti kita lihat di 
akhir hasil konkretnya seperti apa,” 
kata Menlu.

Selain peluang investasi di (IKN) 
Kalimantan Timur, Presiden Jokowi 
juga menawarkan investasi empat 
sektor potensial yakni infrastruktur, 
transportasi, teknologi digital dan 
energi hijau kepada para pengusaha 
Hong Kong.

Selain itu, kata Retno, Presiden 
Jokowi juga menyampaikan pentin-
gnya kerja sama dalam bidang bea 
cukai untuk mengikis hambatan 

perdagangan antara Indonesia dan 
Hong Kong.

“Kita tetap berkomitmen 
dua-duanya untuk memberikan 
fasilitasi agar hambatan-hambatan 
perdagangan menjadi semakin 
menurun. Nah yang disampaikan 
Bapak Presiden adalah akses be-
berapa produk Indonesia antara lain 
produk makanan, pertanian, dan 
rempah-rempah,” ujar Retno.

Selanjutnya, Presiden Jokowi me-
nekankan dalam pertemuan terse-
but mengenai pentingnya perlind-
ungan dan kesejahteraan bagi WNI 
di Hong Kong. Jumlah WNI di Hong 
Kong saat ini mencapai 140 ribu 
orang, yang sebanyak 90 persen di 
antaranya bekerja sebagai pekerja 
migran Indonesia (PMI). (ant/mk) 

  
Pewarta : Mentari Dwi Gayati
Editor : Agus Salim

ANTARA/INDRA ARIEF PRIBADI 

menteri luar negeri retno l. marsudi saat ditemui di istana kepresidenan Jakarta, Selasa (25/7/2023). 

Menlu Retno Pastikan Hong Kong 
Berkomitmen Kuat untuk Investasi di IKN
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JakarTa - PT Waskita Karya (Per-
sero) Tbk (WSKT) saat ini berfokus 
mengerjakan tujuh proyek Ibu Kota 
Nusantara (IKN) total nilai kontrak 
senilai Rp7,22 triliun, namun secara 
porsi nilai kontrak Waskita dalam 
menggarap proyek tersebut men-
capai Rp4,33 triliun.

Presiden Komisaris WSKT Heru 
Winarko dalam keterangan resmi 
di Jakarta, Selasa, menjelaskan 
proyek IKN yang sedang perseroan 
kerjakan, di antaranya proyek Jalan 
Tol IKN Segmen 5A, proyek Jalan 
Lingkar Sepaku Segmen 4, serta 
proyek gedung Sekretariat Presiden 
dan fasilitas Gedung penunjang.

Kemudian, proyek gedung dan 
kawasan Kementerian Koordinator 
(Kemenko) Paket 3, proyek gedung 
dan kawasan Kemenko Paket 4, 
Instalasi Pengolahan Air Limbah 
(IPAL) 1, 2 dan 3, serta proyek Jalan 
Feeder Distrik Kawasan Inti Pusat 
Pemerintahan (KIPP) yang baru saja 
pada awal Juli 2023 ini dilakukan 

penandatanganan kontrak kerja.
Dalam kesempatan sama, Direk-

tur Operasi II WSKT, Dhetik Ariyan-
to mengungkapkan proyek Jalan 
Lingkar Sepaku 4 telah mencapai 
progres 48,13 persen, Tol Segmen 
5A mencapai progres 33,67 persen, 
dan Gedung Sekretariat Presiden 
mencapai progres 21,18 persen.

Kemudian, Gedung Kemenko 3 
mencapai progres 5,73 persen, Ge-
dung Kemenko 4 mencapai progres 
11,26 persen, dan proyek IPAL 1,2,3 
mencapai progres 3,49 persen

“Selain itu, kami juga memohon 
dukungan pemerintah setempat 
beserta jajaran Polda dan jajaran 
Pangdam untuk dapat mengawal 
bersama proyek IKN ini,” ujar Dhetik.

Sementara itu, Komisaris WSKT T. 
Iskandar mengatakan penggunaan 
pekerja lokal sampai saat ini pada 
proyek- proyek IKN yang diberdaya-
kan oleh Waskita memiliki porsi 30 
persen, dan akan terus ditambah 
pekerja lokal untuk mempercepat 

pekerjaan di proyek.
Lanjutnya, perseroan akan fokus 

meningkatkan kapabilitas Sumber 
Daya Manusia (SDM) dan Pengem-
bangan Teknologi Digitalisasi se-
suai Program Transformasi yang 
sedang dijalankan.

“Value engineering, serta pengem-
bangan teknologi dan digitalisasi 
melalui BIM & Green Construc-
tion kami implementasikan pada 
proyek-proyek on going terutama di 
proyek IKN,” ujar Iskandar.

Perusahaan Badan Usaha Milik 
Negara (BUMN) bidang konstruksi 
ini berkomitmen dalam meningkat-
kan penerapan tata kelola perusa-
haan yang baik (GCG) & manajemen 
risiko, sehingga dapat menjalankan 
bisnis secara profesional dan berin-
tegritas. (ant/mk) 

Pewarta : Muhammad Heriyanto
Editor : Faisal Yunianto

ANTARA/HO-WASKITA KARYA/AM

Gedung PT Waskita karya (Persero) Tbk.

Waskita Karya Garap 7 Proyek IKN Senilai Rp 4,33 Triliun
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BOnTanG - Upacara Serah Terima 
Jabatan (sertijab) Kasat Polairud 
Polres Bontang diadakan Selasa 
(24/7/2023) di Ruang Rupatama 
Sanika Satyawada Lantai 2 Mako 
Polres Bontang.

Pejabat yang melaksanakan serti-
jab yaitu dari Pejabat lama IPTU Edy 
Mujianto kepada Pejabat Baru IPTU 
Khairul Umam S.

Kegiatan Upacara Sertijab Kasat 
Polairud Polres Bontang tersebut 
dipimpin langsung oleh Kapolres 
Bontang, AKBP Yusep Dwi Prastiya, 
selaku Inspektur Upacara. Bertin-
dak sebagai Perwira Upacara yaitu 
KBO Sat Samapta Polres Bontang, 
IPDA Tri Sartono, dan bertindak se-
bagai Komandan Upacara adalah 

Paur Subbag Watpers Bag SDM 
Polres Bontang, IPDA Budi.

“Selalu saya sampaikan, bahwa 
sertijab ini bertujuan untuk regener-
asi pembinaan karir, serta refresing 
juga merupakan bentuk investasi 
organisasi,” ujar AKBP Yusep.

Dikatakannya, mutasi jabatan bu-
kan hanya sebagai rolling tapi adalah 
amanah dari pimpinan, khususnya 
yang melaksanakan sertijab hari ini. 

“Untuk pejabat yang lama kami 
ucapkan terima kasih, atas loyalitas 
dan dedikasi yang telah diberikan 
selama ini. Sehingga telah banyak 
memberikan kontribusi dalam hal 
menjaga Kamtibmas di Kota Bon-
tang,” bebernya.

“Untuk pejabat baru saya ucap-

kan selamat, saya harapkan segera 
menyesuaikan dengan situasi saat ini, 
saya yakin dengan pengalaman yang 
anda dapatkan di kesatuan sebelum-
nya, dapat membawa Polres Bontang 
ke yang lebih baik,” imbuhnya. 

Ditambahkannya, Jabatan Kasat 
Polair adalah Jabatan yang strat-
egis, maka sebagai pejabat baru 
yang telah diberikan dan dipercay-
akan agar dapat membawa/menga-
wal seluruh kegiatan yang akan di 
hadapi ke depannya. 

Dengan adanya penambahan ru-
mah/pemukiman di perairan yang di 
setiap tahunnya selalu bertambah, 
agar kepada Kasat Pol air dapat 
mempelajari Literatur yang ada. (al)

ISTIMEWA

Proses sertijab kasat Polairud Polrea Bontang. 

Kasat Polairud Polres Bontang Berganti 
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BOnTanG - Dispopar Bontang 
melaksanakan komitmennya untuk 
menertibkan PKL di Pulau Beras Ba-
sah, Selasa (24/7/2023). Penataan 
warung-warung dan tenda PKL ber-
langsung kooperatif, dan tidak ada 
perlawanan dari para pedagang.

Dispopar dibantu pihak kepolisian 
dan TNI serta Satpol PP melak-
sanakan pembongkaran warung 
dan tenda yang tidak sesuai atur-
an. Penertiban ini berlangsung 
persuasif, lantaran Dispopar sudah 
melakukan komunikasi kepada 
para pedagang seminggu sebel-
umnya. Sehingga pedagang sudah 
mengetahui maksud Dispopar. 

Dari pantauan redaksi, tenda-tenda 
liar yang biasa berdiri sudah bersih ke-
tika Dispopar datang. Hanya tersisa 
warung-warung yang posisinya tidak 
sesuai aturan yang berlaku.

Para pemilik warung membong-
kar sendiri bangunan yang terbuat 
dari kayu dan atap seng tersebut. 
Anggota Satpol PP, polisi dan TNI 
ikut membantu proses pembong-
karan. Sehingga pembongkaran 
berlangsung cepat.

Tidak tersisa satupun warung 
yang berdiri di tengah-tengah icon 
wisata Bontang tersebut. “Kami 
membantu Dispopar untuk men-
ertibkan sesuai dengan hasil rapat 
beberapa waktu lalu. Leading sector 

penertiban ini Dispopar,” ujar Har-
toni, Kasi Penyidikan dan Penyeli-
dikan Satpol PP.

Salahsatu pedagang, Jirhanud-
din mengaku tidak masalah dengan 
pembongkaran itu karena sudah 
mendapatkan penjelasan sebelum-
nya. Namun ia meminta agar pem-
kot segera membangunkan warung 
pengganti untuk mereka.”Kalau 
bisa jangan lama-lama gantinya. 
Takutnya berdiri lagi warungnya,” 
tegasnya.

Jirhanuddin juga mengaku tidak 
mau untuk pindah ke lokasi ped-
agang yang sudah dibangunkan 
oleh Pemkot Bontang, yaitu di ba-
gian ujung pulau berdekatan den-
gan menara mercusuar, lantaran 
menurutnya penjualannya akan 
menurun drastis. “Kalau pindah ke 
belakang sepi pembeli. Kami tidak 
mau,” imbuhnya.

Menanggapi pernyataan Jirha-
nuddin, Kabid Pariwisata Dispopar 
Bontang, M Ihsan menegaskan bah-
wa upaya pihaknya menata pulau 
tersebut bukannya menutup usaha 
para pedagang tapi hanya menert-
ibkan saja sesuai dengan aturan 
yang ada.

“Semua ini dilakukan kan demi 
kebaikan bersama. Kalau pulau ini 
bersih dan rapi tentu akan semakin 
banyak pengunjung. Kalau banyak 

pengunjung tentu para pedagang 
juga yang diuntungkan,” kata Ihsan 
saat diwawancara redaksi di lokasi.

Ia juga menegaskan, tidak han-
ya melakukan penertiban sekali ini 
saja. Akan ada monitoring berkala 
ke depannya. Hal ini untuk men-
gantisipasi para pedagang kemba-
li membangun warung-warung di 
tempat semula.

“Kami pasti akan monitoring ber-
kala, agar pulau ini tetap rapi ke 
depannya,” ujarnya.

Menanggapi penolakan peda-
gang pindah ke lokasi yang sudah 
dibangunkan oleh pemkot, Ihsan 
meyakini tidak mungkin terjadi 
menurunnya omset pedagang. Hal 
itu jika semua pedagang mau tertib 
untuk pindah kelokasi ujung pulau.

“Selama ini kan mereka tidak 
kompak. Ada yang pindah ada yang 
tetap jualan di tengah-tengah. Ka-
lau semuanya mau tertib pindah 
ke belakang, tentu mau tidak mau 
pengunjung saat berbelanja akan 
menuju lokasi yang ditentukan. 
Karena tidak ada lagi warung di 
lokasi lain,” bebernya. 

Sekali lagi ia menegaskan bah-
wa penertiban ini untuk kebaikan 
bersama. Kalau pulau bersih dan 
rapi, wisatawan senang berkunjung 
dan meningkat, pedagang pun akan 
mendapatkan berkahnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

Pembongkaran warung tak sesuai aturan di Beras Basah. 

Bersih Tak Tersisa, Warung dan Tenda 
PKL Beras Basah Ditertibkan Dispopar
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BOnTanG - Dinas Pemuda 
Olahraga dan Pariwisata (Dispo-
par) Bontang melaksanakan aksi 
bersih-bersih sampah dan penata-
an di Pulau Beras Basah, Selasa 
(24/7/2023).

Kegiatan ini diikuti OPD dan stake-
holder terkait. Seperti Satpol PP, Pol-
res Bontang, Kodim 0809, Dishub, 
Diskop UKMP, Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH), BPBD. Selain itu adap-
ula Anggota Forum Peduli Sampah 
dan Mahasiswa KKN.

Kabid Pariwisata Dispopar, Mu-

hammad Ihsan mengatakan, ke-
giatan ini sifatnya persuasif dan 
humanis, lantaran tak hanya bersih-
bersih sampah, namun juga pena-
taan PKL.

“Kita upayakan jaga ketertiban 
dan keamanan selama kegiatan ber-
langsung,” tegasnya saat membuka 
kegiatan.

Di awal kegiatan, Ia membagi tu-
gas seluruh peserta yang ikut. Un-
tuk Mahasiswa KKN dan Anggota 
Forum Peduli Sampah mendapat 
tugas membersihkan sampah-

sampah plastik.
Kemudian DLH mendapat tugas 

membersihkan dan memotong da-
han-dahan kering dan pohon kelapa 
yang sudah tumbang. “Kalau memu-
ngkinkan bisa dibikin kursi-kursi dudu-
kan bagi pengunjung,” imbuhnya. 

Kemudian bagi anggota polisi, 
kodim, dan Satpol PP menata ten-
da dan warung-warung PKL.  “Kita 
rapikan warung-warung dan tenda 
yang tidak sesuai ketentuan. Kita 
bagi tugas,” pungkasnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

aksi bersih-bersih sampah Dispopar di Beras Basah. 

Dispopar Mulai Tata dan Bersihkan Beras Basah
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JakarTa -  Minat masyarakat 
untuk beralih ke kendaraan listr-
ik semakin tinggi, hal ini terlihat 
dari meningkatnya realisasi home 
charging services yang diberikan 
PT PLN (Persero). Sampai dengan 
semester satu tahun 2023, jumlah 
pelanggan yang menggunakan 
layanan ini sebanyak 1.933 pelang-
gan, naik 119,4% dari total 881 pe-
langgan di tahun 2022.

Direktur Utama PT PLN Darmawan 
Prasodjo mengatakan, jumlah pe-
langgan  home charging services 
selama periode semester I ini terus 
mengalami peningkatan. Tercatat 
pada bulan Januari hingga Juni 
2023, sebanyak 1.052 pelanggan 
sudah memasang home charging 
services. 

“Dengan tumbuhnya pelanggan  
yang menggunakan home charging 
ini menjadi sinyal positif pertumbu-
han kendaraan listrik di Indonesia. 
Pelanggan kini semakin aware ter-

hadap manfaatnya menggunakan 
kendaraan listrik,” ujar Darmawan 
dalam keterangan persnya di Jakar-
ta, Selasa (25/7/2023). 

Darmawan juga menambahkan, 
sejak Januari sampai dengan Juni 
2023 pemakaian tenaga listrik dari 
home charging mencapai 960 MWh 
dari sebelumnya 91 MWh di Juni 
2022. Ini menjadi bukti bahwa eko-
sistem Electric Vehicle (EV) makin 
digandrungi masyarakat dan akan 
terus meningkat.

“Penggunaan EV di masyarakat 
semakin masif, dan ini momen 
yang tepat untuk  kita beralih ke 
energi bersih. Sejalan dengan misi 
pemerintah untuk mencapai Net 
Zero Emission (NZE) di tahun 2060, 
PLN akan terus berkomitmen un-
tuk memberikan yang terbaik,” tutur 
Darmawan.

Peningkatan jumlah pelanggan 
ini juga didorong dengan hadirnya 
layanan Electric Vehicle Digital Ser-

vices_(EVDS) di tengah masyarakat. 
Ditambah lagi, layanan EVDS yang 
tersedia di PLN Mobile lebih memu-
dahkan pelanggan untuk tambah 
daya, pasang baru, hingga membeli 
kendaraan listrik.

Darmawan juga menambahkan, 
tersedianya layanan ultra fast 
charging di SPKLU dan SPBKLU 
yang tersebar di seluruh Indonesia 
semakin memudahkan mobilitas 
pelanggan EV. Ditambah lagi, tar-
get 1.000 unit SPKLU dan 1.500 
unit SPBKLU pada akhir 2023 terus 
dikebut.

Untuk menarik minat masyarakat, 
PLN juga menawarkan beragam 
promo bagi pelanggan sampai 
dengan akhir tahun, salah satunya 
adalah promo pemasangan home 
charging services gratis dan dis-
kon tarif sebesar 30% untuk pengi-
sian daya mobil listrik pada pukul 
22.00 - 05.00. (adv)

Kendaraan Listrik Makin Diminati, Pelanggan 
Home Charging Naik 119,4 Persen 
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JakarTa - Realisasi penjualan lis-
trik PT PLN (Persero) pada semes-
ter satu tahun ini tercatat sebesar 
137,12 Terawatt hour (TWh). Sektor 
bisnis menjadi salah satu penopang 
pertumbuhan konsumsi dengan re-
alisasi pertumbuhan hingga 13,07% 
dibandingkan periode yang sama 
tahun 2022.

Direktur Utama PLN Darmawan 
Prasodjo menjelaskan salah satu 
kontributor pertumbuhan penjualan 
listrik di semester satu tahun ini 
adalah sektor bisnis. Berkembangn-
ya dunia digital di Indonesia menjadi 
pendorong pertumbuhan konsumsi 
listrik khususnya di sektor data cen-
ter. Sektor pariwisata juga menjadi 
salah satu sektor yang bertumbuh 
tercermin dari pertumbuhan kon-
sumsi di sektor perhotelan dan mall.

“Perseroan berhasil meningkat-
kan penjualan listrik berkat berb-
agai program dan produk andalan 
yang cukup sukses di lapangan. 
Sehingga, dengan tren baik ini, kami 

optimistis akhir tahun nanti pen-
jualan listrik PLN bisa melampaui 
RKAP (Rencana Kerja dan Angga-
ran Perusahaan),” ucap Darmawan 
dalam keterangan persnya, Senin 
(24/7/2023). 

Berbagai produk andalan PLN 
seperti Memberi Terang Memban-
gun Negeri, Terangi Ramadhan dan 
Promo Harbelnas terbukti mampu 
memicu peningkatan penjualan 
listrik untuk pelanggan di sektor 
bisnis dan rumah tangga. Sehingga 
penjualan listrik PLN untuk sektor 
bisnis mencapai 25,481 TWh atau 
naik 13,07% Year on Year (YoY) dari 
Juni 2022.  

“Peningkatan konsumsi listrik 
untuk sektor bisnis adalah kabar 
gembira untuk kita semua, bukan 
cuma untuk PLN. Karena ini berarti 
perekonomian masyarakat kita ter-
us tumbuh,” tambahnya.

Selain sektor bisnis, penjualan 
listrik untuk sektor rumah tangga 
sampai dengan Juni 2023 men-

capai 58,69 TWh atau naik 3,2% 
YoY tahun sebelumnya. Pemulihan 
ekonomi dan meningkatnya aktivi-
tas masyarakat menjadi salah satu 
pendorong pertumbuhan konsumsi 
listrik di sektor rumah tangga.

“Saat ini arah electrifying lifestyle 
semakin berkembang dan diadap-
tasi baik oleh masyarakat. Kecang-
gihan teknologi mendorong mas-
yarakat untuk mengkonsumsi listrik 
yang lebih besar saat ini,” tambah 
Darmawan.

Dirinya menambahkan, PLN juga 
telah memetakan potensi-poten-
si dan menyiapkan strategi untuk 
terus mendorong penjualan pada 
bulan Juli sampai dengan Desem-
ber 2023.

“Kami akan terus mencari ce-
ruk-ceruk pasar baru untuk mening-
katkan penjualan dan memperluas 
jangkauan ke pelanggan. PLN ingin 
listrik ini menjadi katalisator pertum-
buhan ekonomi dan kesejahteraan 
sosial,” pungkas Darmawan. (adv)

Penjualan Listrik PLN Semester I Capai 137,12 TWh, 
Sektor Bisnis Jadi Penopang, Tumbuh 13,07 Persen
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TanJunG reDeB - Rapat Pari-
purna penyampaian pendapat akhir 
fraksi-fraksi DPRD Berau terhadap 
Rancangan Peraturan Daerah (Rap-
erda) tentang pertanggungjawaban 
pelaksanaan APBD 2022, dirang-
kaikan dengan persetujuan bersama 
terhadap Raperda Pertanggungjawa-
ban Pelaksanaan APBD 2022, baru 
saja digelar di ruang Rapat Paripurna 
DPRD Berau, Selasa (25/7/2023). 

Semua fraksi telah menyam-
paikan berbagai evaluasi terhadap 
Pemkab Berau dan persetujuan 
Raperda Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD 2022. 

Ketua DPRD Berau, Madri Pani 
menyampaikan, dari adanya evalu-
asi yang disampaikan semua fraksi 
dapat menjadi catatan dan perha-
tian pemda agar ke depan peng-
gunaan APBD menjadi lebih tepat 
guna dan tepat sasaran. Sehing-
ga, serapannya juga benar-benar 
diharapkan untuk kepentingn mas-
yarakat Kabupaten Berau. 

“Saya harap kepentingan mas-

yarakat diatas segalanya,” tegasnya. 
Dicontohkannya, seperti penut-

upan Jembatan Sambaliung yang 
saat ini masih terjadi. Sebanyak 
6 kecamatan tersampak secara 
sosial dan ekonomi. Seharusnya, 
pemda menindaklanjuti realisasi 
terlaksananya pembangunan Jem-
batan Kelay 3 III. 

“Kalau kita tidak pikirkan seka-
rang, ke depan menjadi masalah 
lagi bagi 6 kecamatan yang ada,” 
ungkapnya. 

Sementara, Bupati Berau Sri Ju-
niarsih menyebut, pandangan akh-
ir fraksi tentunya menjadi catatan, 
saran dan masukan bagi pihaknya 
untuk terus meningkatkan pemba-
ngunan di Kabupaten Berau. 

“Saran, masukan dan usulan mer-
eka akan menjadi perhatian kami 
untuk ditindaklanjuti agar pemba-
ngunan dan laporan keuangan ke 
depan bisa lebih baik lagi,” jelasnya. 

Adapun Raperda Pertanggung-
jawaban APBD 2022 yang telah 
disetujui tersebut, sebelum ditetap-

kan Bupati Berau beserta rancan-
gan peraturan Bupati tentang 
Penjabaran Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD paling lama 3 
hari kerja akan disampaikan kepada 
Gubernur Kaltim untuk dievaluasi. 

“Pemkab Berau telah berupaya 
melakukan perbaikan dalam penge-
lolaan keuangan dan aset daerah, 
namun masih ada beberapa catatan 
atas pengelolaan tersebut,” ucapnya. 

Beberapa catatan dan koreksi 
yang disarankan baik oleh BPK 
maupun oleh Anggota DPRD Berau 
akan terus diupayakan perbaikan. 

“Mudah-mudahan dengan berb-
agai masukan koreksi yang dilaku-
kan oleh BPK selaku auditor ekster-
nal, serta berbagai langkah yang 
akan dilakukan dapat meminimal-
kan berbagai temuan, sehingga 
akan terwujud sistim pengelolaan 
kuangan yang akuntabel dan trans-
paran dan opini Wajar Tapa Pengec-
ualian (WTP) yang diperoleh dapat 
dipertahankan di tahun-tahun beri-
kutnya,” tutupnya. (mnz)

rapat paripurna penyampaikan akhir fraksi terhadap raperda Pertanggungjawaban aPBD Berau 2022, Selasa (25/7/2023). 

Rampung Dibahas, Raperda APBD Berau 
2022 Bakal Dievaluasi Gubernur 
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BalikPaPan - Sejumlah warga 
yang terdampak genangan air di Pe-
rumahan Griya Permata Asri (GPA) 
RT 52 Kelurahan Gunung Bahagia, 
Balikpapan Selatan beramai-ramai 
mendatangi Polda Kaltim, Selasa 
(25/7/2023).

Kedatangan warga ini adalah un-
tuk membuat aduan dan laporan 
mengenai dugaan tindak pidana 
pasal 408 KUHP dan 406 KUHP. 
Dimana dalam laporan tersebut, 
warga mengadukan PT. Mulia 
Alam Raya selaku developer pe-
rumahan Daun Village yang mana 
kronologis kejadiannya diduga tel-
ah menutup saluran pembuangan 
air (parit) yang sudah ada sejak 
2008 lalu, sehingga mengakibat-
kan terjadinya banjir kerumah war-
ga di GPA.

Salah seorang warga Amalia men-
gatakan, jika sejak 19 Juni 2023 lalu 
tanpa pemberitahuan dan sepenge-
tahuan warga GPA RT 52, PT Mulia 
Alam Raya melakukan kegiatan 
pembukaan lahan dan diduga tidak 
memiliki ijin melakukan kegiatan 
land clearing yang mengakibatkan 
merusak dan/atau dengan sengaja 
menutup saluran air warga RT 52 
tersebut.

“Belum lagi lingkungan yang kita 
tinggalin sekarang sudh tercemar 
atas limbah warga sekitar akibat 
saluran air kami di tutup,” ujarnya.

Lebih lanjut Amelia menjelaskan, 
rumahnya terdampak genangan air 
sehingga meminta keadilan atas 
apa yg terjadi dalam 35 hari ini. 
Apalagi dengan nasib keluarga dan 
orangtuanya, karna rumah yang 

dulu ditempati untuk berkumpul 
sudah tidak bisa ditempati lagi.

“Ya saya meminta keadilan lah 
atas kejadian ini. Rumah saya prib-
adi sudah nggak bisa di huni lagi. 
Juga tetangga saya,” jelasnya.

Sementara itu saat di konfirmasi 
pada Rabu (26/7/2023), Plt Kepala 
Disperkim Kota Balikpapan, Rafiud-
din mengatakan, pihaknya kembali 
akan melakukan rapat dengan dua 
pengembang tersebut yakni GPA 
dan Daun Village serta OPD terkait. 

“Ditunggu mas hasilnya, siang ini 
masih kita bahas dan rapatkan lagi 
soal masalah ini,” singkat Rafiuddin.

Sedangkan dikonfirmasi media 
melalui Whatsapp, pihak pengem-
bangan Daun Village belum mem-
berikan komentar hingga berita ini 
dinaikkan. (bom)

Warga rT 52 GPa mendatangi Polda kaltim untuk membuat laporan dugaan pidana kepada pengembang Daun Vilage.

Warga RT 52 GPA Laporkan Daun Village ke Polda Kaltim
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BOnTanG – Komunitas pecinta 
kopi, Kopinicus kembali melanjut-
kan agendanya mengunjungi ke-
dai-kedai kopi atau coffee shop di 
Kota Bontang. Kali ini, Kopinicus 
bersilaturahmi ke Social Street 
Coffee Shop di Jalan Patimura, 
RT 27, Kelurahan Api-Api, Minggu 
(23/7/2023). Kehadiran anggota 
Kopinicus disambut langsung Mu-
hammad Fahmi Syafa selaku Owner 
Social.

Berikut catatan Kopinicus edisi 
ke-4 hasil bincang-bincang dengan 
sang owner yang akrab disapa Fah-
mi tersebut.

Diceritakan Fahmi, awal mula so-
cial ini bermula lahan kosong saja di 
tahun 2018 saat dirinya lulus kuliah 
dan mulai memutuskan menetap di 
Bontang. Kala itu ia berpikir akan 
diapakan lahan kosong tersebut. 

“Di tabungan hanya ada uang Rp 
4 juta. Awalnya mau dipakai buat 
liburan. Karena gak jadi liburan di-
belikan tanah uruk buat nimbun. 
Ternyata uangnya habis, karena 
habis itu biar gak ditumbuhi rum-
put akhirnya dibuat nongkrong aja 
sama teman-teman,” ungkapnya 
mengawali kisahnya.

Dirinya pun memberanikan diri 
meminjam uang di bank, sebagai 
tambahan material bangunan 
dan sisanya dipakai untuk modal 
jualan kopi sachet dan minuman 
rentengan. 

“Alat-alat benar-benar seadanya, 
mirip sama starling di pelabuhan. 
Berjalannya waktu, lahan kosong 
itu tetap dijadikan tempat jualan 
saat malam hari, karena paginya 
harus bekerja kantoran di salah satu 
instansi pemerintahan berstatus 
honorer,” ujarnya. 

Dari awal dirinya mengaku tidak 
pernah terpikir membangun usaha. 
Dari keisengan tersebut ia mera-
sakan hasil yang signifikan. Sejak 
itulah ia mampu membayar cicilan 
bank ditambah gaji dari bekerja. 

Lanjutnya, seiring berjalannya 
waktu ia mendapat tawaran sup-
porting dari salah satu brand rokok. 
Sejak itu mulai serius menjalankan 

usaha lantaran terikat kontrak. Na-
mun ia menyadari tetap belum me-
mahami pengelolaan sebuah usaha 
dan apa itu usaha kopi. 

Awal berdiri, usaha ini diberi nama 
Singgareba. Tak ada arti dan makna 
khusus, hanya selentingan aja teru-
cap karena waktu itu pihak support-
ing menanyakan hal itu. Kemudian, 
mulai berjalan banyak program dari 
pihak brand yang dilakukan selama 
satu tahun.

Pengalaman dan skill membuat 
kopi sendiri diceritakannya, berawal 
dari teman-teman yang lebih dulu 
terjun menggeluti dunia kopi. Hing-
ga terbentuknya komunitas kopi 
di Bontang, sangat menunjang 
perkembangan dan pengetahuan 
dirinya di bidang kopi.

Di tahun 2020, pandemi covid-19 
menjadi pukulan berarti bagi di-
rinya. Pendapatannya merosot 
tajam. Namun kesungguhannya 
menjalankan bisnis kopi, tetap 
menguatkan tekadnya memper-
tahankan bisnis ini. 

“Karena kami yakin, kami bisa hid-
up dari kopi, dan Allah yang menga-
tur rezeki,” tegasnya. 

Di tahun 2021 hingga 2022 Fahmi 
mulai memahami arti sebuah nama 
dan brand. Hingga akhirnya memu-
tuskan mengubah nama ‘Singgare-
ba’ menjadi “Social.” Nama Sing-
gareba dirasa kurang cocok untuk 
melanjutkan usaha ini. 

“Biidznillah, Social pelan-pelan 
berjalan, mengikuti proses sesuai 
kemampuannya sendiri,” ucapnya. 

Fahmi kemudian juga mencerita-
kan, kenapa logo kedai kopinya ha-
nya berupa tulisan latin bertuliskan 
Social. Hal itu agar masyarakat lebih 
mudah mengenali dan mengingat. 
Selain itu, karena dari kecil yang 
pertama kita pelajari tulisan tegak 
bersambung. 

Social juga memiliki tagline street 
coffee crew, karena Social memang 
kedai kopi jalanan.

“Alhamdulillah mulai fight lagi di 
tahun 2022. Teman-teman kopi mu-
lai mendukung saya terus melan-
jutkan usaha di industri kopi,” be-
bernya.

Fahmi pun mengisahkan pernah 
berkeinginan mengikuti kelas baris-
ta, untuk  menambah ilmu. Namun 
saat itu sayangnya terkendala dana, 

Catatan Kopinicus 4; Jalan Berliku Social Coffee Shop, 
dari Jual Kopi Rentengan hingga Punya Mesin Espresso

 

ANJAS KOPINICUS

Suasana silaturahmi anggota kopinicus di Social Street Coffee Shop. 
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dan akhirnya hanya belajar perkop-
ian dari teman-teman pecinta kopi 
di Kota Taman dan di Samarinda

Kendala yang muncul kembali 
saat itu tidak adanya karyawan. Di-
rinya pun menjalankan sendiri kedai 
kopinya selama 6 bulan. Sampai 
akhirnya menemukan karyawan.

Ia memahami bahwa rezeki su-
dah diatur oleh Allah SWT. Seiring 
berjalannya waktu, Social semakin 
ramai dan perlahan mulai menam-
bah alat-alat kopi sampai akhirnya 
memiliki mesin espresso.

Di belakang Kedai Social terdapat 
bangunan yang dulu digunakan 
oleh rekannya membuka usaha cuci 
sepatu hingga barbershop. Karena 
suatu hal usaha itu tutup. Hanya 
kedai kopi miliknya yang tetap ber-
tahan sampai sekarang.

Saat kedainya masih bernama 
Singgareba, menu minumannya 
macam-macam dari kopi, joshua, 
dan ada menu favorit bernama tante 
mery, yang terbuat sirup, susu, dan 
nata decoco. 

“Itu menu terlaris yang bisa bikin 
usaha berkembang,” sebutnya.

Sekarang, menu terlaris ada es 
kopi susu, old man, lady rose dan 
black peels. Keempat menu itu ada-
lah menu kopi yang menjadi prima-

dona di Social sampai sekarang.
Menurutnya, tantangan dan kesu-

litan selama buka usaha perkopian 
karena Social menerapkan konsep 
self service atau orderan diambil 
sendiri. Sistem ini masih awam di 
Bontang, karena masih terbiasa or-
deran itu diantarkan langsung ke 
meja pelanggan. 

“Ide itu datang karena mengamati 
warung-warung nasi atau prasman-
an jaman kuliah dulu, makanya be-
rani bikin layanan seperti itu. Bukan 
berarti mengikuti starb**ks atau 
k*c.  Balik lagi, sesuaikan kemam-
puan saja. Cipta bisa dipasarkan, 
dan pasar bisa diciptakan, Insya 

Allah. Hhehe,” ungkap Fahmi.
Ia berharap, Kopinicus tetap terus 

berjalan karena bisa mempererat 
silaturahmi dengan teman-teman 
barista, penikmat kopi, maupun 
yang berada di industri kopi. 

“Jangan sampai ada overthinking 
dengan yang lain, jika ada yang tidak 
datang. Tidak datang bukan berar-
ti sombong. Teman-teman Kopini-
cus ini asyik komunitasnya karena 
menjadi teman seperjuangan untuk 
usaha di industri kopi. Juga buat 
teman sharing ilmu kopi, maupun 
tentang menjalankan bisnis. Mun-
gkin ke depanya bisa dibanyakin 
lagi eventnya,” pungkasnya. (*)
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PaSer - Penganugerahan Piala 
Adipura 2022 dari Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehutanan 
(KLHK) RI untuk Kategori Kota Ke-
cil Tanah Grogot, Kabupaten Paser, 
masih menyisakan pekerjaan ru-
mah (PR) untuk Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) setempat.

Pasalnya, sejumlah titik di Keca-
matan Tanah Grogot masih ditemu-
kan sejumlah tumpukan sampah 
yang tidak sepenuhnya tertangani 
oleh Dinas Lingkungan Hidup (DLH) 
Kabupaten Paser, yang menyiratkan 
tidak selayaknya menerima Piala 
Adipura.

Seperti di Tempat Pembuangan 
Sampah (TPS) di Jalan DI Pand-
jaitan, Desa Tapis, tepatnya sudut 
kanan depan Workshop DPUTR 
Kabupaten Paser. Untuk diketahui, 
setiap hari tetap ada tumpukan 
sampah dilokasi tersebut, meski 
sudah ada larangan untuk mem-
buang sampah.

“Iya ini bikin bingung. Masih ada 
aja penumpukan sampah disitu pa-
dahal ada larangannya. Tapi orang 
tetap buang disitu. Masalahnya itu 
(sampah) juga jarang diangkut,” 
kata pria berinisial DI, warga se-
tempat.

Sementara itu, beberapa waktu 
lalu, tumpukan sampah di Tempat 
Pemakaman Umum (TPU) Semu-
mun, Jalan Jendral Sudirman, Kelu-
rahan Tanah Grogot juga demikian. 
Penumpukan tanpa pengangkutan 

membuat TPU terkesan tak terawat 
dan kumuh. 

Hal ini turut dikeluhkan salah 
seorang warga berinisial KA, sebab 
ketika berziarah, merasa terganggu 
dengan tumpukan sampah. Sehing-
ga membuat dirinya tak lagi khusy-
uk saat berziarah ke makam.

“Saya terganggu gara-gara 
sampah berserakan. Bukan saya 
saja, peziarah lainnya juga merasa 

tak nyaman. Semoga masalah kay-
ak gini bisa diatasi,” katanya.

Adanya hal-hal kecil seperti ini, 
dinilai sangat bisa disikapi oleh 
Pemkab Paser. Sehingga ia ber-
harap agar penumpukan sampah 
bisa ditangani. “Semoga Pemerin-
tah bisa menyelesaikan persoalan 
ini. Sehingga masyarakat merasa 
lebih nyaman dan khusyuk saat ber-
ziarah,” tutupnya. (bs)

Penumpukan sampah di TPu Semumun.

Penumpukan sampah di salah satu TPS, Desa Tapis.

Tumpukan Sampah Masih Jadi “PR” Piala Adipura 
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PaSer - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser bakal menetapkan 
Harga Eceran Tertinggi (HET) diting-
kat pengecer untuk tabung gas Elpiji 
3 kilogram melalui Surat Keputusan 
(SK) Bupati Paser.

Hal itu dijelaskan Kepala Bagian 
(Kabag) Ekonomi Sekretariat Kabu-
paten (Setkab) Paser, Paulus Mar-
gita, yang merupakan keinginan 
dari pihak agen. Selain itu, kepu-
tusan pengaturan harga ditingkat 
pengecer juga bagian dari hasil kes-
epakatan rapat.

Meski terbilang aneh, namun ke-
bijakan tersebut merupakan hasil 
rapat pihaknya dengan agen dan 
pengecer terhadap tingginya harga 
tabung gas Elpiji 3 kilogram di Ka-
bupaten Paser. Pihaknya mengakui, 
belum ada kebijakan seperti ini di 
daerah lain di Indonesia.

“Paser akan memulai yang perta-
ma,” kata Paulus.

Saat ini, Pemkab Paser tengah 
membuat rumusannnya agar bisa 
dilihat Bupati Pasee terlebih da-
hulu. Paulus menargetkan, kepu-
tusan terhadap penetapan harga 
ditargetkan selesa pada Agustus 
2023. Sementara kisaran harga di 
tingkat pengecer mencapai Rp 35 
ribu per tabung.

Nantinya, dengan terbit SK Bu-
pati Paser, Pemkab Paser memili-
ki kewenangan untuk memantau 
penjualan Elpiji diatas HET tingkat 
pengecer. Selain itu pengecer resmi 
harus mencantumkan harga resmi 
di depan toko agar tidak memainkan 
harga. 

“Saat ini secara resmi hanya 
agen dan pangkalan yang ditetap-
kan pemerintah dan Pertamina 
sebagai penyalur Elpiji subsidi,” 
sebut Paulus.

Terpisah, Wakil Ketua Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) 

Kabupaten Paser, Abdullah men-
gatakan, sudah banyak menden-
gar keluhan masyarakat tentang 
sulitnya mendapatkan tabung gas 
melon itu. 

Berbagai versi sudah ditampung-
nya, termasuk memantau perkem-
bangan bagaimana pemerintah 
daerah menyikapinya. “Kami akan 
segera menggelar hearing atau ra-
pat dengar pendapat (RDP) dalam 
waktu dekat,” katanya.

DPRD Kabupaten Paser akan 
memanggil agen juga beberapa 
pangkalan. Bahkan jika perlu pihak 
Pertamina juga akan dihadirkan. 
“Isu kelangkaan barang subsidi ini 
sudah sangat meresahkan, DPRD 
harus segera mencari titik perma-
salahan dan menyelesaikannya,” 
pungkasnya. (bs)

Sengkarut Elpiji di Paser, Pemkab Segera Atur Harga Eceran 



K oran Digital

rabu
26 juli 2023 38Penajam Paser utara

PPu - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) berencana mendatang-
kan kembali Ustaz Abdul Somad 
(UAS) akhir bulan ini. Pemkab 
PPU telah memastikan kelancaran 
datangnya salah satu ustaz kon-
dang di Tanah Air ini dan dapat 
menyapa langsung masyarakat 
Benuo Taka.

Kedatangan UAS kali ini ialah da-
lam rangka perayaan Tahun Baru Is-
lam yang digelar resmi oleh pemer-
intah daerah. Kepala Bagian Kes-
ejahteraan Rakyat (Kesra) Setkab 
PPU Nurbayah mengungkapkan 
datangnya UAS ini merupakan pi-
lihan masyarakat.

“Kali ini Kami mengundang UAS 
dalam rangka Tahun Baru Islam. Ini 
atas kerjasama pemerintah daerah 
serta masyarakat di wilayah keca-
matan penajam khususnya pengu-
rus PHBI (Peringatan Hari Besar 
Islam) Petung,” kata dia, Selasa 
(25/7/2023).

Kedatangan UAS dijadwalkan 
pada Sabtu (29/7/2023) pukul 
13.00 Wita bertempat di Masjid Al-
Falah Petung. Di sana UAS bakal 
memimpin tabligh akbar dan mengi-
sis tausiyah dengan tema ‘Mari Kita 
Wujudkan Persaudaraan Ukhuwah 
Islamiyah, Ukhuwah Warthoniyah 
dan Ukhuwah Basyariah’.

“Ini kita bekerjasama dengan Pol-
res PPU untuk pengamanannya. 
Kemudian masyarakat juga sangat 
mendukung,” imbuh dia.

Dalam peringatan 1 Muharram 
1445 hijirah ini, setidaknya diperkira-
kan dihadiri 3.000 masyarakat. 
Untuk itu, lokasinya nanti dibuat 
maksimal agar bisa menampung 
banyak orang.

“Kami sudah gelar beberapa kali 
rrapat bersama beberapa OPD yang 
terlibat. Baik itu Polres, Satpol-PP 
dan tokoh-tokoh yang ada di mas-
yarakat PPU, untuk persiapan agen-
da ini,” terang Nurbayah.

Tempat yang digunakan nantinya 
dialah di Halaman Masjid Al-Falah 
Petung yang tepatnya berada di 
Kilometer 15 Jalan Provinsi Kaltim-
Kalsel. Hal ini mempertimbangkan 
jumlah jemaah yang bakal mengh-
adiri acara tersebut.

Selain itu, pihaknya juga menye-
diakan layar monitor agar mas-
yarakat tetap bisa melihat dan 
mendengar ceramah yang disam-
paikan UAS. “Area masjid luar yang 
akan digunakan, dibuat panggung. 
Kemudian denah parkir juga sudah 
diatur oleh kelurahan. Kita juga 
bekerjasama Kominfo, yakni meng-
gunakan layar tancap dan sound 
sistem,” jelas dia.

Sekadar informasi, kedatangan 
UAS ke PPU bukan kali pertama 
terjadi. Menurut catatan media ini, 
UAS sempat datang pada Juni 2021 
lalu. Selain memberikan tausiyah di 
Masjid Agung Al-Ikhlas Penajam, ia 
turut meresmikan pendirian Pondok 
Pesantren Tahfidz Roudhotul Quran 
di Desa Bangun Mulya, Kecamatan 
Waru.

Diketahui pula dalam lawatann-
ya ke Kaltim tahun ini, selain di 
PPU UAS juga bakal hadir pada 
tanggal yang sama di Kecamatan 
Sangasanga, Kabupaten Kutai Kar-
tanegara (Kukar).

Lebih lanjut, Kelurahan Petung 
memastikan kesiapan penyeleng-
garaan acara ini. Lurah Petung, 
Achmad Fitriyadi berharap seluruh 
persiapan yang telah dilakukan 
dapat berjalan sesuai dengan yang 
direncanakan.

“Bapak Amin dipercaya sebagai 
ketua pelaksana kegiatan terse-
but. Teknis pelaksanaan mulai dari 
rekayasa lalulintas, penanganan 
sampah, kantung-kantung parkir 
sudah dirapatkan. Untuk toilet, 
nanti dapat menggunakan rumah 
warga sebagai WC warga untuk di-
gunakan sebagai fasilitas umum,” 
pungkasnya. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

rapat koordinasi kedatangan uaS ke PPu di kelurahan Petung. 

Peringatan Tahun Baru Islam 2023, 
UAS Bakal Sapa Masyarakat PPU
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SamarinDa - Sebanyak 628 tena-
ga pendidik atau guru dan 16 orang 
tenaga teknis di lingkungan Pemer-
intah Kota (Pemkot) Samarinda 
dilantik sebagai Pegawai Pemerin-
tah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) 
formasi tahun 2022. Pelantikan itu 
dilakukan langsung oleh Wali Kota 
Samarinda Andi Harun di Halaman 
Balaikota Samarinda pada Selasa 
(25/7/2023). 

Seluruh PPPK yang dilantik itu 
diketahui telah memiliki Nomor In-
duk Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (NIPPK). 

Dalam sambutannya, Andi Ha-
run mengatakan bahwa dengan 
banyaknya sumber daya manusia 
(SDM) di bidang pendidikan tentun-

ya menjadi kepentingan tersendiri 
untuk meningkatkan kualitas pen-
didikan. Terlebih, dengan bertam-
bahnya SDM sektor pendidikan 
maka dunia pendidikan di Sama-
rinda dapat lebih merata. 

Oleh karena itu, Andi Harun ber-
pesan kepada para PPPK yang baru 
dilantik agar menjalani profesinya 
dengan baik dan giat. 

“Utamanya terkait dengan morali-
tas serta tanggung jawab menjalani 
profesi sebagai abdi negara,” ucap 
Andi Harun.

Selain itu, Andi Harun juga me-
ngungkapkan bahwa  PPPK yang 
telah dilantik harus memahami, ber-
komitmen juga mengimplementa-
sikan perubahan pola pikirnya. Hal 

ini dikarenakan tugas abdi negara 
sebagai pelayan untuk masyarakat.

“Hal itu masuk dalam implemen-
tasi daripada integritas sebagai 
abdi negara,” jelasnya.

Tak lupa Andi Harun juga meng-
ingatkan kepada PPPK yang baru 
dilantik agar bekerja lebih keras. 
Tujuannya, agar dapat mewujudkan 
pelayanan yang baik dan lancar un-
tuk mewujudkan Kota Samarinda 
sebagai Kota Pusat Peradaban.

“Semoga dapat berjalan secara 
optimal, sehingga cita-cita mewu-
judkan pemerintah yang profesion-
al, transparan, akuntabel, dan bebas 
korupsi dengan memberi ruang bagi 
partisipasi rakyat, bisa tercapai,” 
pungkasnya. (vic)

Suasana pelantikan 644 PPPk di lingkungan Pemkot Samarinda, di halaman Balaikota Samarinda, Selasa (25/7/2023). 

Wali Kota Samarinda Lantik 644 PPPK 
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